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MADRID, 28. (Europa Press).- Veinticinco muertos y once 
heridos, de ellos siete graves es el balance provisional de victimas 
producidas en los veintitrés accidentes de circulación ocurridos el 
pasado fin de semana en las carreteras españolas, según datos 
provisionales facilitados por la Jefatura Central de Tráfico.

El sábado, día 26, se produjeron catorce accidentes, con quince 
muertos y seis heridos graves.

Ayer domingo hubo que lamentar nueve accidentes de 
circulación con diez muertos, un herido grave y cuatro heridos 
leves.
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de 19’^' En nuestra sección de anuncios por palabras 
encontrará pisos por alquilar y su precio, en 
distintos sectores de la ciudad.

¡que hará mañana 
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Le acompaña el 
arzobispo de 
Zaragoza, doctor 
Cantero Cuadrado
MADRID, 28. (Europa 

Press).- A primera hora de la 
tarde de hoy, ha salido del 
aeropuerto de Madrid-Barajas con 
destino a Roma, en vuelo de 
Alitalia, el cardenal Arzobispo de 
Madrid doctor Vicente Enrioue y 
Tarancón, También ha salido en el ' 
mismo vuelo monseñor Cantero 
Cuadrado, arzobispo de Zaragoza.

Según se ha informado a un 
redactor de Europa Press en la 
secretaría del arzobispado, el 
doctor Enrique y Tarancón 
— presidente de la Conferencia 
Episcopal— viaja a Roma para 
cumplir un programa trazado 
desde hace algún tiempo. Entre 
otras cosas, asistirá a la reunión de 
la secretaría o comisión 
permanente del Sínodo, que se 
celebrará próximamente.

Se espera un 
empeoramiento en el 
transcurso del día motivado 
por el paso de un frente que 
tendrá abundante nubosidad 
así como precipitaciones en 
forma de lluvias o chubascos 
que pueden ser de nieve en 
alturas superiores a los 1.000 
metros. 
Temperatura a las doce del 
mediodía, ITgrados.

í
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DlftRiü ■ AVISOS
Desde el miércoles PROMOCION DE IDEAS 

SOBRE ZARAGOZA

en Zaragoza

RETIRO ESPIRITUAL
PARA HOMBRES

“El próximo martes, d fa 29, a las 
7,30 de la tarde tendrá lugar en la 
Iglesia de la Exaltación de la Santa 
Ciuz (Espoz y Mina, 18) un Retiro 
espiritual para hombres, dirigido por 
un Sacerdote del Opus Del, 
terminando con la celebración de la 
Santa Misa a las nueve de la noche”.

CiftTiSa 
ifiícoy/t*xf)n'S

La RESPONSABILIDAD de los
El Club de Marketing de Zaragoza 

li. augura sus nuevos locales

CABINAS 
TELEFONICAS
DE SERVICIO
INTERURBANO

El próximo dfa 1 de marzo se 
pondrá en servicio en Zaragoza la 
nueva cabina para servicio 
interurbano Nacional, La primera de 
estas cabinas está situada en la Plaza 
de Sta. Engracia, próxima a la central 
telefónica del Paseo de la 
Independencia , La seguirán otras 
—do forma Inmediata, en'

Bretón, Delicias, San Vicente Paul y 
Torrero.

La principal finalidad de dichas

convocando a ellos no solo a sus 
socios sino a “todo Zaragoza" para 
que en grupos de 10 personas 
celebren unas reuniones de 
“promoción de ideas” sobre nuestra 
ciudad.

Ua Iniciativa ha tenido su punto de 
partida en la convicción de muchos 
de que Zaragoza es una ciudad con 
una gran cantidad de valores muy 
positivos, que unas veces no son 
suficientemente conocidos y otras 
veces no son suficientemente 
aprovechados.

¿Qué hacer para dar a conocer 
estos valores y para aprovecharlos al 
máximo? Esta es la pregunta Inicial 
de la que pueden salir torrentes de 
ideas.

El resultado,de todo ello será un 
estudio que^córrrprenda las liustern^ 
posibles e lmjB,osibles' de los 
zaragozanos y^jÿiije.serà ofrecido por 
el Club de Marketing àT Alcalde de 
nuestra ciudad.

DE INTERES PARA
LOS PETICIONARIOS DEL 
CREDITO HOTELERO

El Ministerio de Información y 
Turismo hace público para 
conocimiento de los posibles 
peticionarios de Crédito Hotelero, su 
Ubre acceso, lo mismo a las Oficinas 
Provinciales como a las Centrales de 
este Departamento Ministerial, para 
obtener toda la Información precisa 
acerca de la solicitud de estos 
créditos y posterior conocimiento de 
su tramitación, sin necesidad de 
terceras personas, conforme a lo 
dispuesto en el artículo 62 de la Ley 
de Procedimiento Administrativo.

CONFERENCIA SOBRE 
DERECHO FINANCIERO

ZARAGOZANOS en los MALES
URBANISTICOS de ZARAGOZA

Sr. Director de “ARAGON/exprés**
ZARAGOZA, 25-2-72

cabinas, es facilitar el servicio durante 
las horas nocturnas de 23 a 8 horas,
en que permanecen cerrados 
nuestros locutorios.

El aparato funciona a través de 
una oporadora con solo descolgar el 
aparato, quien le solicitará los datos 
de la conferencia que se desee 
estabjeçsir. La operadora Indicará el 

^^_,j43apcfríe de tres minutos que deberá 
depositar en el aparato en monedas 
de 5 pts. En cantidades superiores a 
25 pts. puede.completarse el importe 
Indistintamente con monedas de 25 y 
5 pts. ó solamente con monedas de 5 
pts. Por; 'medio de un sistema 
electrónico, la operadora comprueba 
previamentesi la cantidad depositada 
es la señalada.

Para iniciar la comunicación, la 
operadora le pedirádue pulse el botón 
rojo del aparato que es el que hace el 
cobro y la comunicación queda asf 
establecida con la población y 
número solicitado. En el caso de 
tener la línea ó teléfono distante 
ocupados, entonces la operadora le 
dirá que,cuelgue el mlcroteléfono y 
se le devolverá el dinero depositado. 
El abonado de ser su deseo, puede 
repetir la llamada pasados unos 
minutos.

En conferencias de tiempo 
superior a tres minutos, la operadora 
intervendrá unos segundos antes de 
cada fracción, para advertir se 
deposite la cantidad del Importe del 
siguiente periodo de tres minutos.

Establecida la comunicación, para 
requerir a la telefonista su 
intervención solo bastará pulsar el 
botón verde repetidamente.

Zaragoza, 28 hr febrero de 1972.

Lea todas 
las tardes

I ARAGON/expre's

LA"I SEMANA TURIS
TICO - HOTELERA" DE 
ZARAGOZA

La Escuela de Turismo de 
Zaragoza, en colaboración del Hotel 
Corona de Aragón, organiza la “I 
Semana Turístico-Hotelera”, de 
Zaragoza, durante los días del 2 8 de 
Febrero al 3 de Marzo.

Celebrarán sus conferencias 
distintas personalidades del mundo 
turístico-hotelero en el salón de 
congresos del Hotel Corona de 
Aragon durante los días señalados a 
las veinte horas.

Una semana que sin duda alguna 
va a reportar abundantes beneficios a 
la hostelería y al turismo.

Continuando el ciclo de 
conferencias sobre Derecho 
Financiero y Tributario, la 
Delegación de Zaragoza del Colegio 
Central de Economistas anuncia la 
segunda conferencia programada para 
el mes de febrero.

El especialista invitado es el Dr. D. 
Fernando Vicente-Arche Domingo, 
Catedrático de De-echo Financiero y 
Tributarlo de la Facultad de Derecho 
ae Valencia. Que disertará sobre el 
tema: ‘‘Problemática 
juridico-constituclonal del sistema 
tributario español”. El acto tendra' 
lugar el martes dfa 29 de los 
corrientes a las 8 de la tarde, en el 
Salón de Conferencias de la Caja de 
Ahorros y Monte de Piedad de 
Zaragoza, Aragón y Rioja, sito en la 
calle D. Jaime I, 18.

FARMACIAS DE GUARDIA

TURNO

8 B

SERVICIO DE 9 MAÑANA A 11 NOCHE’
Antonio Leyva, 30 (8.° Oliver): García Jalón, teléfono 

332037; Avda. Madrid, 147: Lamarca, 331193; Avda. 
Valencia, 210: Royo, tel. 259538; Bretón, 26-28: Gó
mez, tel. 252907; Camino Puente Virrey, 10: Arfóla, 
tel. ; Costa, 6 : Galbán, tel. 225453 ; Don Pedro
de Luna, 94 (Delicias): Zamarro, tel. 331627; Florentino 
Ballesteros, 32 (esq. Higuera): Frutos, tel. 228959; Fuen- 
clara, 2: Lasala, tel. 223400; Jesús, 4 (Arrabal): Tra- 
llero, lel. 292938 ; Lapuyade, 45 : Alcubilla, tel. 272244 ; 
Lealtad, 13 (esq. Lugo, 100 - Torrero) : Mateo, teléfono 
275370 ; Miguel Servet, 14 : Cabrerizo, tel. 215435 ; Par
celación Barcelona, bloque 3: Sarasa Monge, tel. 340318; 
P.® Calvo Sotelo, 32 : Aznárez, tel. 220943 ; P.” General 
Mola, 13: Robredo, tel. 224149; Pignatelli, 30: Chóliz, 
te!. 223642; Plaza de Tauste, 1 : ■ Monreal, tel. 297163; 
Salvador Minguijón, 46 (Las Fuentes): Ors, tel. 214945; 
San Jorge, 9 : Anós, tel. 292184; Santa Inés, 22 (Prolon
gación): Bonafonte, tel. 219030; Vista Alegre, 13 (esq. 
Millen Astray): Gonzalez, tel. 371844.
Las Farmacias de letra negrilla están abiertas día y noche

Servicios de Oxigenoterapia: Tel. 257253 .

Tr. E. PfíOGfíAMACfQN
aSTRIBUIDOR OFICIAL

radióDEUCIAS
AvAa'xAmérica 4 y 6 - Télf: S7 01 00
Avda, Madrid, 161 y 163 - TéJf: *33 80 21
Qeilclas, 5 - Télf: 33 02 27
Prolongación Compromiso de Caspe 
fLas Fuentes) ZARAGOZA

PROGRAMA
PARA HOY

PRIMERA CADENA 
(Programa Nacional )

1,45.- Carta de ajuste: Cantan P. 
Valencia y J. Valentino. 2,00,- 
Apertura y presentación, 2,01.- Sobre 
la marcha, 3,00.- Noticias a las tres. 
3,30.- Revista de toros, 4,00.- El 
show de Debbie Reynolds: “Un 
empleo en el periódico”. 4,25,- 
Despedlda y cierre.

TARDE.— 5,45.- Carta de ajuste: 
Canciones Infantiles, 6,00.- Apertura 
y presentación, 6,01.- La casa del 
reloj. Num. 58. “Espacio” (I). 6,25.- 
Con vosotros. Mis adorables sobrinos: 
“La niñera”. 7,30.- Buenas tardes.

NOCHE.— 8,30.- Novela (Capitulo 
I); “Shirley”, 9,00.- Telediarlo, 9,30,- 
Teledeporte, 10,15.- Leonardo da 
Vinel. Episodio num. 4,- 11,30.- 
Veinticuatro horas, 11,55.- 
Despedlda y cierre.

SEGUNDA CADENA

8,00.- Carta de ajuste: 
Interpretaciones de Basilio. 8,30,- 
Presentaclón y avances, 8,35,- Jossie 
y sus melódicas, 9,00.- Jazz vivo: 
‘‘Oscar Peterson” (IV). 9,30.- 
Telediario 2. 10,00,- Cuentos y 
leyendas: “Soledad” de Miguel de 
Unamuno. 10,30.- Teatro de siempre 
“Un drama nuevo”, 12,00,- Ultima 
imagen.

—inl:E!r 
el televisor de ley
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PRIMERA CADENA

SOBREMESA: 2,00.- Apertura y 
presentación, 2,01.- Sobre la marcha, 
3,00,- Noticias a las tres. 3,30.- Ojos 
nuevos. 4,00.- El fantasma y la señora 
Muie: “Tío Arnold, el magnifico". 
4,25.- Despedida y cierre.

TARDE: 5,45.- Carta de ajuste, 
6,00.- Apertura y presentación, 6,01.- 
La Casa del Reloj (Num. 59). 6,25.- 
Con vosotros. El Cascarrabias, Furia, 
7,30,- Buenas tardes,

NOCHE,- Novefa (Capitulo III. 
Shirleu). 9,00,- Telediario, 9,30,- El 
Cine ciclo: Ingrid Bergman: hoy 
“Stromboli” 1950, 11,20,- La ultima 
palabra. 11,30,- Veinticuatro horas,

SEGUNDA CADENA

8,30.- Presentación y avances, 
8,35,- Programa dedicado al deporte en 
general. 9,30,- Telediario 2. .'’.0,00.- 
Patrulia juvenil. “Quienes son los 
guardianes”, 11,00. Llamada. 11,10.- 
A vista de pájaro. 12,00.- Ultima 
imagen.

Mi bu en amigo: I

En la sección “Reloj de la Ciudad” del número correspondiente | 
al día de hoy, leo un amable comentario dedicado a mi "biei^ 
documentada exposición” en torno a algunos problemas de la 

_Jíistoria Jjrbana de Zaragoza. A mt, personalmente, como ya dije] 
ayer en el C.M.U. que me invitó a dar este modesto ciclo de tres 
charlas, me hubiese gustado montar uno protagonizado por^ 
Beltrán, Canellas, Lacarra, Solano., Serrano, Larrodera, Guindeo, ; 
Usan y nuestro Alcalde; pero, claro, no todo va a ser bueno enesúi 
vida. El caso es que, dentro del obligado reconocimiento de mis 
limitaciones, he aceptado correr a cargo del ciclo porque me parece 
un tema importante y creo que la conciencia ciudadana no estilo 
suficientemente alertada al respecto. Por lo tanto, en su última 
razón, este ciclo obedece- más a un deseo de estimular la 
sensibilidad colectiva al respecto que no al de informar de primera 
mano de hechos sustancialment'e nuevos o planteados por una 
perspectiva inhabitual. Sirva todo ello para explicar mi postura y 
para abonar mi respuesta a “ARAGON/exprés” cuando medice 
que imputo “la responsabilidad de semejante hecho (el mal 
desarrollo urbano de Zaragoza) a un vecindario que, con su actitud 
pasiva, no conmueve las estructuras administrativasf, postura con 
la que el redactor no está de acuerdo.

Además de agradecer la crética, quiero hacer unt^ 
puntualizaciones. El texto (escrito) de la charla reza exactamente 
ast en ese punto, qué me atrevo a transcribir entero:

“Si una ciudad ha emprendido un camino que globalmente 
puede calificarse de negativo, no existe, a la larga, sino un 
responsable mediato y universal: su vecindario; vecindario que, en 
ese caso, será seguramente apático e irrespetuoso consigo mismo', 
pues no hay estructura administrativa, por deficiente que sea y 
fortalecida que se halle, que pueda resistir la acción prolongada de 
una colectividad disconforme, informada y decidida”.

No hacta alusión directa al caso de Zaragoza, aunque reconozco 
que es licito entenderlo de otro modo en el contexto de lacharle^ 
No obstante, lo que st expresé con claridad fue que, a la larga, (esto
cs: para la Historia), no hay sino un responsable mediato (no\ 
inmediato : ese responsable inmediato st es la Administración^ ¡y 
universal (es decir, colectivo, impersonalizado): el vecindario. Di 
sobra sabemos- el papel que la Administración desempeña en todos 
loj ordenes y cual es la enorme potencia de iniciativa que tieni'^ 
cuando quiere. Pero el pensar que ninguna responsabilidad (aunque 
sea mediata y colectiva) recae en el vecindario en torno a estas 
cuestiones, me parece peligroso y puede fomentar el por desgracié 
tan universalizado abandonismo que nos domina de modo habituó^ 
De modo que queda clara mi posición personal, acorde en todo co^ 
la del periódico, que suscribo. Pero que conste que sigo pensandr 
que, ante la Historia y los zaragozanos de 1972, fueron lo¡ 
zaragozanos quienes tiraron la Torre Nueva, quienes hicieron 
la opera magna” de San Vicente de Paul y quienes, hace bien 
pocos años, consintieron el derribo, denunciado por la prensa, dt 
una torre mudéjar en pleno corazón de la Ciudad. Nadie se acuerdé 
ya con. amargura del Alcalde Mengano o del munt'cipe Zutano. Esoi 
vergüenzas (y otras, menos ‘ ‘artísticas’*) pesan-, 
responsabilizándonos, sobre todos nosotros, s. affmo.

Guillermo FATAS CABEl-A 
Departamento de Historia de la 
Antigüedad. Universidad de

Zaragoza
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SENSACION p,
EN LAS CORTES: ti proyccto de ley de Regimen Local
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Madrid, 28 (De nuestra Redacción). Un rumor sensacional comenzó 
a correr en los pasillos de las Cortes. Desde la última sesión rfe las Cortes, 
en los medios parlamentarios, se especulaba con la posibilidad de que el 
proyecto de ley de Régimen Local no sea discutido hasta el próximo 
otoño e incluso sea retirado por el Gobierno.

Al proyecto se han presentado hasta el momento circo enmiendas a la 
totalidad, todas ellas coincidentes en la apreciación de que la ley, si su 
proyecto actual no es modificado, incurriría en Contrafuero por violación 
del artículo 46 de la Ley Orgánica del Estado, que establece la electividad 
de los alcaldes y presidentes de Diputación.

El texto que el Gobierno ha sometido a la consideración de las Cortes 
comtempla, a juicio de los enmendantes , una fórmula restringida de 
designación de tales cargos.

Por otra parte y con el plazo de enmiendas todavía abierto, ha llegado 
ya a las Cortes un abrumador número de propuestas de modificación, que 
tal vez batan todas las marcas hasta ahora establecidas en el trámite de 
elaboración de los proyectos de ley. Se habla incluso de una cifra superior 
a los 2.500 escritos modificativos.

Si el proyecto sigue en las Cortes su curso normal, es muy probable 
que la ponencia designada para dictaminarlo no pueda despachar tan 
abundante material en varios meses, los suficientes para que la 
convocatoria de la comisión encargada de su estudio se demore 
sensiblemente.

OCHO ARGUMENTOS CONTRA LA LEY 
DE REGIMEN SOCIAL

También se ha hecho público que el señor Escudero Rueda, 
procurador familiar por Guipúzcoa, la enmienda presentada a la totalidad 
del proyecto de ley de Bases de Régimen Local, de la que ya hemos 
hablado en otra crónica.

Además de "indicios de anticonstitucionalidad" en el sistema de 
elecciones propuesto para los alcaldes y presidentes de Diputación, en 
relación con el artículo 46 de la Ley Orgánica del Estado y 10 del Fuero 
de los Españoles, el señor Escudero Rueda argumenta globalmente contra 
la leyáde Bases por los siguientes motivos:

1. La construcción de la Ley no se ajusta a los antecedentes históricos 
de España.

2. El reto para los hombres de nuestro tiempo está precisamente en 
ligar nuestras instituciones torales a los problemas del desarrollo.

3. La Base 41 presenta el grave problema de "perpetuar un error 
político" ignorando los derechos de Guipúzcoa y Vizcaya.

4. No es recogida la doctrina de la subsidiaria del Estado respecto de 
las entidades menores.

5. La división regional es enunciada vagamente, creándose uniones 
provinciales mediante la convocatoria de simples intereses materiales.

6. La financiación de las entidades locales no ha ido precedida de una 
mejora del sistema fiscal, ni se ha tenido en cuenta un desglose entre 
imouestos oara el Estado e impuestos para las citadas entidades.

7. El proyecto se remite setenta y cinco veces "a lo que disponga el 
texto articulado ", con lo cual se menoscaba la misión de las Cortes. 
¿Por qué después de tanto tiempo para su elaboración -pregunta el 
procurador- no se ha traido a la Cámara una ley articulada?

8. No está justificada la demora del desarrollo de la ley hasta el año 
1974.

NUEVO CAS 
DE DROGAS

MADRID, 2S. (Europa Press).- Acusadas de tráfico y consumo 
(le drogas, han sido detenidas en Madrid doce personas, que en su 
(Mayoría son jóvenes de uno y otro sexo entre 18 y 21 años de edad 
de diversas nacionalidades? suramericanos, norteamericanos y 
españoles.

Este grupo parece estar relacionado con otro desarticulado por 
policía hace dos semanas, en el que sus principales conexiones 

dedicaban entre personal* norteamericano de la base aérea de 
Torrejón de Ardoz.

Falsa alarma en un avión

R- • ALGUIEN
EtENO (Nevada EE.UU.), 
(Efe-Uppj^^ árPitro y 

°do el equipo de baloncesto 
equipo de Pepperdine, 

.allege recibieron ayer 
^^sstrucciones de salir de un 

’’factor que se dirigía a Los 
^Serles, debido a que una 

“^rzfata oyó algo referente a 
secuestro. 

—
OE EEBRERO DE 1972

DIJO "SECUESTRO"
El equipo árbitro, 

acompañantes y otros 
pasajeros de la sección 
turística que se encontraban 
en el reactor de la “Western 
Airlines” fueron interrogados 
por el EBl en el terminal de 
Reno y puestos en libertad 
1res horas más tarde.

EL ALCALDE, ELEGIDO ENTRE LOS 
CONCEJALES ELECTOS.

El alcalde seré elegido, mediante sufragio igual y directo, por los 
vecinos del Municipio entre los concejales electos que hubieran 
presentado su candidatura al efecto". Esta es la enmienda de la que se 
habla, que ha presentado al proyecto de ley de Bases de Régimen Local, 
el procurador familiar por Ceuta don Serafín Becerra Lago, que asimismo 
es concejal -también elegido por el tercio familiar- del Ayuntamiento de 
Ceuta.

El señor Becerra justifica su enmienda argumentando que "siendo el 
Ayuntamiento la representación del municipio y ostentando el alcalde la 
representación el Ayuntamiento, son los propios representados (los 
vecinos) y de entre sus representantes (los concejales), quienes deben y 
pueden elegir a su representante nato.

Lo contrario, es decir la designación directa por el Gobierno 
-puntualiza el señor Becerra-, supone de hecho poner la frente del 
Ayuntamiento a un representante del propio (Gobierno, responsable, por 
'Consiguiente, ante el Gobierno y no ante sus vecinos, que han de 
aceptarlo, pero que ' no pueden sentirse representados.

El señor Becerra, refiriéndose a la base séptima, punto quinto, dice 
que "serán designados tenientes de alcalde los concejales que hayan 
obtenido mayor votación en las elecciones", en vez de "el alcalde 
designará^ "la elección de concejales vecinos se verificará mediante la 
emisión con carácter obligatorio de sufragio igual, directo y secreto, por 
los vecinos inscritos".

En vez de "por ios vecinos cabezas de familia y mujeres casadas".

EL SEÑOR QUESADA RETIRO SU ENMIENDA
El procurador en Cortes por los Colegios oficiales de Médicos, retiró su 

enmienda después de la inquietud despertada, unos decían que sí y otros, 
que no la discutiría, el presidente concedió la palabra al Procurador don 
Jesús Quesada Sanz, para que defendiera ante el Pleno una enmienda o 
voto particular al dictamen de Presupuestos Generales. El señor Quesada 
Sanz, desde el estrado de oradores, agradeció la preocupación de los 
Ministros de la Gobernación y Hacienda por la solución que su enmienda 
entraña. De acuerdo con este interés manifestado por los dos miembros 
del Gobierno y esperanzado con una pronta solución, el Procurador 
enmendante retiró su enmienda.

No cabe duda que ganó la votación, aunque no se celebró.

• NUEVE PENAS
DE PRIVACION
DE LIBERTAD A 
DOS RECLUSOS 
QUE ATACARON
A UN OFICIAL 
DE PRISIONES

GERONA, 28. (Cifra).- Dos 
reclusos que atacaron a un 
oficial de prisiones, causándole 
algunas lesione., han sido 
sometidos a juicio por tal delito 
y condenados a nuevas penas de 
privación de libertad-

El incidente se produjo a 
finales de marzo del pasado año 
de 1971, en el centro de 
detención de Gerona, cuaruio se 
formó un gran alboroto, al 
negarse varios detenidos a 
obedecer las órdenes del jefe de 
los servicios. El administrador 
del centro y dos de los reclusos 
atacaron al oficial de prisiones 
con un banco, causándole varias 
lesiones.

Los autores de la agresión son 
Fernando Luis Oromi, de 29 
años, que se encontraba en 
prisión cumpliendo una condena 
de seis años y un día por un 
delito de hurto, y otra pena de 
seis meses y un día, por otro 
hurto y José Medina Hernandez, 
de 37 años, que cumplía una 
condena de 12 años, 4 meses y 
un día de reclusión por el delito 
de robo.

Ambos han sido condenados 
ahora a cumplir condenas de un 
año de prisión menor por delito 
de atentado, y pena de 15 días 
de arresto menor, por las 
lesiones causadas ai jefe del 
servicio.

PIDE EL AUMENTO DE DIETAS PARA 
LOS PROCURADORES DE PROVINCIAS

El procurador familiar salmantino don Jesús Esperabé de Arteaga 
andaba por los pasillos de las Cortes recogiendo firmas de compañeros 
solicitando un aumento en las dietas para los Procuradores de provincias.

Los abogados de Madrid están en plena 'íiebre" de cartas ante la 
próxima reunion continuación de su Asamblea que fue suspendida por el 
Decano. Ya hay en circulación -que se sepa-dos cartas "rosa" una "azul* 
y una circular del señor decano, que supone una larga enumeración de los 
servicios prestados por la Junta directiva a la profesión a lo largo del año.

La otra novedad del mundo de la toga es una carta de cuatro abogados 
al director general de Prisiones sobre la huelga de hambre que, ai parecer, 
practican varias mujeres en la prisión de Alcalá de Henares.

L. P. C.

DOS MUERTOS Y 
CINCO HERIDOS

EN ACCIDENTE DE TRAFICO
MADRID, 28. (Europa Press}.— En el término de Perales de Tajuña 

æ produ/ercm dos acçidentes de tráfico que han costado la vida a dos 
personas y heridas a otras cinco. Uno de ellos ocurrió al caer al r(o un 
turismo, y el otro al reventarse una rueda delantera a una automóvil que 
circulaba por la carretera de Valencia.

El primero de los accidentes se produjo en el kilómetro 21 de la 
carretera de Ambite, al salirse de la calzada en una curva y caer al río. 
Ta juna el turismo M-7J 7.431, que conducía don Eugenio Grijalbo 
Vazquez. El turismo quedó medio sumergido por las aguas y pese a los 
esfuerzos que realizaron algunas personas para sacar al conductor, que 
había quedado aprisionado, no pudieron rescatarlo a tiempo, siendo 
arrastrado por las aguas. El cuerpo del infortunado conductor no pudo 
ser^ recuperado por el momento, en el vehículo viajaban dos hijos del 
señor (kijalbo, de 13 y 11 años de edad, que pudieron ser rescatados con 
vida aunque sufrieron algunas lesiones que se consideran de poca 
importancia.

El otro accidente mortal ocurrió en el kilómetro 35,800 de la carretera 
de Madrid-Valencia, al salirse de la calzada a consecuencia del reventón de 
una rueda delantera el turismo matrícula SR-2.742 que conducía don 
Salvador Martinez Montserrat. El vehículo sin control, fue a estrellarse 
contra un talud, resultando muerta a consecuencia de las lesiones sufridas 
una ocupante del automóvil, llamada María Dolores Suarez Soruño. Los 
otros tres ocupantes del turismo sufrieron heridas de pronóstico leve'.

MAGISTRATURA
DE TRABAJO
DE P^'IPLONA

• No ha lugar a 
la sanción a un
concejal que se 
ausentaba en 
horas de trabajo

PAMPL ONA, 28. (Europa 
Press}.— La Magistratura de 
lYabajo de Navarra ha dictado 

. entencia absolviendo al concejal 
del Ayuntamiento de Pamplona 
!eñor Muez de una sanción 
mpuesta por su empresa según la 
:ual po'día la categoría de jefe 
écnico y quedaba en técnico.

Como se sabe, la empresa 
labia decidido rebajarle de 

categoría basándose en las salidas 
Je este concejal hacia el 
Ayuntamiento en horas de 
trabajo. Consideraba que tales 
salidas entraban en el régimen 
laboral de permisos, pero. el 
concejal, empleado en 
“Penibérica”, ¡as entendía como 
ausencias.

En sus considerandos, la 
sentencia marca la división de los 
conceptos de permiso y ausencia, 
y matiza que ¿sta última no 
precisa más que el aviso del 
trabajador a la empresa con 
antelación y la posterior 
justificación de ella.

La moderna técnica de 
"ARAGON/exprés" ha 
superado los molestos y 
costosos clichés. 
Recordamos a las 
Agencias de Publicidad 
que basta con que nos 
envíen recor.es, dibujos 
o fotografían .de sus 
anuncios. . TV'/F . :
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N lunes con sonrisas. Ha amanecido 
con sol magnifico y una temperatura 

1^1^ primaveral. Las gentes iban al trabajo 
más alegres, reflejando en sus rostros lo 
agradable de la climatología.

También los árboles han presentado sus 
primeras sonrisas y en los abnendros han 
brotado las flores, como anuncio del cambio 
de estación.

Y sonrisas también en los aficionados al 
fútbol, que ayer vieron jugar y ganar al Real 
Zaragoza. Aplausos abundantes en “La 
Romareda” para los jugadores zaragocistas 
que hicieron bonitas jugadas. El público se 
divirtió de lo lindo. Los más exigentes se 
preguntaban: ¿Valdrán éstos para jugar fuera 
de casa? ¿Jugarán los demás equipos como 
el Jerez? La verdad es que-ayer hubo 
sonrisas, que todavía duran en el ambiente 
pelotonero. Qué bien.

Analía Gadé llega a nuestra ciudad y a las 
seis de la tarde dará un cocktail en el Hotel 
“Corona de Arag6n”la bella artista de la 
pantalla. Una rueda de prensa. Y estará 
acompañada de Francisco Rabal y del 
director Rafael Gil. Vienen con motivo de la 
presentación de la película “Nada menos 
que todo un hombre”, basada en una obra 
de Unamuno. ¡Menuda sonrisa la de Analía 
Gadé! ¡Bonita sonrisa!

'También • se habla, con optimismo 
sonriente, de la conmemoración del 
Centenario de la Consagración del Templo 
del Pilar. El Ayuntamiento costeará los 
gastos de iluminación de las torres. Hay ambiente. 
¡Buen ambiente en este aspecto! Y la 
conmemoración tendrá gran repercusión 
internacional. Sin duda alguna. El 
optimismo es generalizado y ha contagiado 
prontamente en todos los ambientes.

Tarazona ha lanzado su cartel de Semana 
Santa. Se han lucido los tarazonicas dando 
vistosidad y color a su cartel anunciador. Es 
original y está siendo elogiosamente 
comentado.

Otro acontecimiento religioso tendremos 
hoy, a las ocho de la tarde, en la Casa de 
Acción Católica, donde Monseñor D. 
Damián Iguacén, Obispo de Barbastro podrá 
ser escuchado. Desarrollará el tema 
“Respuesta personal y cristiana del seglar 
ante los problemas del mundo'! Sonrisas 
para el prójimo. Si señor.

K con el principio de la “I Semana 
Turístico-Hotelera” en Zaragoza, que durará 
hasta el día S de Marzo y el Concierto de 
Juventudes Musicales en el Colegio Mayor 
“Virgen del Cármen’’, se adivina un lunes 
lleno de sonrisas. ¿Será también porque 
mañana es fin de mes y se cobra antes que 
otros meses?

CANAL

El Canal Imperial constituía hace cien 
años una de las soluciones más 
importantes para el consumo diario de 
agua en gran cantidad de fábricas y casas 
particulares zaragozanas. El problema 
residía en su limpieza. Al no tener unos 
vertederos adecuados, las gentes 
arrojaban todos los escombros y basuras 
donde f-r'mero podían que la mayorfade 
las «teces resultaba ser el mencionado
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JUZGADO DE GUARDIA Primer
NO QUIERE QUE SUS HIJOS SEAN QUINQUIS Plano

CUANDO me casé contigo creí que 

eras gitana y ahora resulta que eres 
quinqui.

—Hablas así porque les he dado unos 
trajes tuyos a mis hermanos, los 
pobrecillos, que no tenían nada que 
ponerse.

—Pero es que si les das mi ropa a tus 
hermanos, el que no tendrá un traje que 
ponerse. soy yo. ¡Que afán tienes de 
robar! No se te va el vicio ni a tortazo 
limpio. Ni que fuera primo tuyo “El 
Lute".

—Claro que Eleuterio es primo mío. 
¿Acaso conoces tú algún quinqui que no 
sea primo hermano de Eleuterio?

—Pero no en todo has salido a él. iA 
ver cuando te escapas de casa alguna vez y 
no te vuelvo a ver! .

—Pero'si me fugo todos ios días. Voy a 
ver a mis hermanos y vuelvo.

— ¡Como se ve que eres h¡ja del 
cam¡no!

—Pues más vale nacer en un ribazo que 
morir en un palacio.

—Reyes, no me tires de la lengua que 
se me va la mano. Y eso que ya me están 
saliendo callos de tanto arrearte como a 
una muía.

—Ya sabías que te casabas con una 
gitana. Y eso, aunque te pese, quiere decir 
que nuestros hijos serán quinquis

— ¡Eso n¡ en broma quiero que me lo 
digas!

ENTRO A MERENDAR A UN PATIO OSCURO

AMALIQ, de 40 años, sin oficio ni 
domicilio conocido, se metió en las 
últimas horas de un día de la pasada 
semana en un patio de la Calle del 

Coso. Según él, para comerse un bocadillo 
y beberse una botella de vino.

—Esto de meterse a un patio oscuro a 
merendar es algo asi como irme a comer 
al campo. Si quiero sol, enciendo una 
cerilla y si no encuentro un rio, pues lo 
hago yo mismo en un rincón...

Y, ni corto ni perezoso, antes de 
comenzar a merendar, se puso en un 
rincon a hacer "un rio", precisamente 
contra la "garita" del portero. Después, 
nadie sabe cómo, se rompieron los 
cristales de dicha "garita" y al ruido de 
ellos bajo el portero de la finca, que es un 
señor de bastante edad. Trató de sujetarlo

ZARAGOZA HACE CIEN AÑOS

,Por ANGEL PE REZ GIMENEZ

canal. Con ésto, el pobre estaba hecho una 
porquería, casi no corría agua por él y los 
periodicos decían estas cosas:

“Nadie ignora que hace muchos años 
que la limpieza del Canal Imperial no se 
hace como se debe y ésto ha dado por 
resultado que aquel se encuentre en un 
estado casi inservible por la corta 
cantidad de agua que por él discurre.

Convendría pues, que las juntas de 
propietarios que riegan de dichas aguas y 
los dueños de las fábricas, redactaran una 
solicitud pidiendo a S. M., se hiciera el 
corte de las aguas, durante su 
permanencia en esta capital a fin de que 
enterándose por sí mismo, dispusiera lo 
conveniente para que se hiciera una 
limpieza general, que es de urgente 
necesidad y de este modo el rey vería el 
lamentable estado en que se encuentra 
dico canal".

Y mira por donde nos enteramos de 
que se dispone a venir S. M. el Rey Don 
Amadeo I, a Zaragoza. Ahora se

— ¡Pues te lo d¡go y te lo d¡go!
— ¡Pues te sacudo y te sacudo!
Reyes,, de 23 años, casada, contrajo 

matr¡mon¡o con Rafael, de 36, peón y 
habitan en una parcela que él levantó en 
su día. Tienen tres hijos. Resulta que ella 
es gitana y le tiene un gran apego a su 
familia, a la que va a ver todos los días, 
llevándoles comida y ropas procedentes 
de su casa.

Rafael está harto de ser "robado" en 
casa por su propia mujer para llevárselo 
todo, a sus familiares. El otro domingo, 
nuestro buen Rafael fuea ponerse un traje : 
y como no lo encontrara en el armario, le 
preguntó a su esposa que dónde estaba. 
Esta no supo que decirle. Luego le dijo 
que lo había llevado a limpiar. Entonces 
le pidió el traje "marengo" del día de la 
boda y tampoco estaba allí.

Total, que Reyes confesó que, como 
sus hermanos estaban "desnudos'' se les 
había llevado a ellos. Y allí se armó el lío. 
Se insultaron mutuamente y cuando 
Rafael le recordó a Reyes su "condición" 
de gitana, ésta le dijo que los hijos de 
ambos serían quinquis. ¡Qué qu¡so o¡r 
Rafael! Su cólera se acentuó hasta tal 
punto que le pegó tan soberana paliza que 
de su casa tuvo que ser sacada Reyes para 
ser asistida debidamente, apreciándosele 
erosiones en todo el cuerpo de las que 
tendrá que convalecer durante unos 
cuantos días.

y como no pudiera, ya que Amalio 
pretendía escapársele, did fuertes gritos 
demandando auxilio, a cuyas voces 
bajaron rápidamente algunos inquilinos 
quienes consiguieron sujetarle, mientras 
un vecino llamaba ai 091, cuyos servicios 
se presentaron Inmediatamente, 
haciéndose cargo del merendante Amallo.

¿Tenía intención el dicho Amalio de 
comerse el bocadillo y beberse el 
contenido de su botella? Si así fue, ¿por
qué rompió los cristales? Si su intención 
era apoderarse de algo que hubiera dentro 
de ella, no le dió tiempo por haber 
llegado hasta el piso del portero el ruido 
de los cristales. ¡Ah, tampoco estaba 
borracho! ¿Entiende usted el misterio de 
este Amalio?

EXPRES/003

comprende por qué tanta prisa en la 
limpieza del canal. Aprovechando su 
estancia, nos imaginamos que se 
arreglarían muchas cosas que, de no venir 
él, hubieran seguido igual... Siempre pasa 
lo mismo...

PARA SER GUARDAMONTES

Guarda de montes, parece una 
profesi^ón fácil, pero no lo es tanto. Hace 
cien años se exigía muchas cosas para que 
a un señor le adjudicaran la plaza. 
Veamos:

"Debiendo proveerse una plaza de 
guarda de montes de esta provincia, 
dotada con un haber anual de 750 
pesetas, los aspirantes a ella presentarán 
personalmente, al señor ingeniero jefe de 
montes hasta el día 15 de agosto las 
correspondientes solicitudes 
documentadas que acrediten reunir los 
requisitos que previene el artículo cuarto 
del decreto de 28 de Agosto de 1869 que 
dice lo siguiente:

Artículo cuarto: Es requisito necesario 
para obtener la plaza de sobreguarda o 
guarda de montes, saber leer y escribir 
correctamente, tener de 25 a 40 años, de 
edad y las condiciones de agilidad’ y 
robustez que exigen los penosos servicios 
de los montes, no menos que ■ las de 
moralidad y buena reputación.Serán 
preferidos para los nombramientos los 
cesantes del ramo con buenas notas y los 
licenciados del Ejército y Guardia Civil".

¡Ahí queda éso!

Mañana llega a 
Zaragoza el Director 
General de la 
Guardia Civil
• El Teniente General

Iniesta, permanecerá 
dos dias en nuestra 
ciudad

Mañana martes, llegará a nuestra 
ciudad, en visita oficial, el Director 
General de la Guardia Civil, teniente 
general don Carlos iniesta Canq que 
permanecerá dos días en Zaragoza.

El programa de su visita es el siguiente;

DIA 29 DE FEBRERO.- Trece horas; 
llegada a Capitanía General y visita de 
cortesía a su Excelencia el Capitán 
General de la 5Í Región Militar, teniente 
general don Joaquin Bosch de la Barrera. 
17,00. horas: visita al Templode Nuestra 
Señora del Pilar.

DIA 1 DE MARZO.- Nueve treinta 
horas: Revista a las unidades de b 
Comandancia de la Guardia Civil. 13,30*- 
horas.' recepción en el gran Hotel. 18,00. 
salida de Zaragoza.

• AL EMPRESARIO
SALVADOR HERVAS
LE ROBARON EL COCHt
Salvador Hervás, hijo, el 

hombre de negocios teatrales ta 
estimado en nuestra ciudad, se detuvo® 
sábado unas horas en Zaragoza 
motivos profesionales, y en solo di® 
minutos, le robaron el coche de la Pf®^ 
del bar donde estaba tomándose un 
cerveza con su esposa. ..

El hecho ocurrió a las ocho de 
noche en la calle de Boggiero y dentro o 
coche iban las maletas, una cartera co 
documentación, muy importante, aigu 
dinero y el bolso de su esposa, tamo* 
con dinero. .

Salvador Hervás ha tenido q 
detenerse en Zaragoza a la ®sP®'^^„50 
recuperar el coche, que es un Seat o’ ' 
azul, matrícula V-240.179, a nombre 
Vicente Guillén, hermano político 
Hervás.

Si alguien lo viera por ahí abandonao । 
puede telefonearle al Hotel Gran ' 
donde se hospeda. __

ú?t 
LUNES- 28 DE LEBRERO üE
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EL FESTIVAL TAURINO DE ATADES

El sábado último en una cena homenaje, er: la Casa de Valencia 
tuvo lugar la imposición 
de la banda de Qayatera 
de este Centro Regional, 
a la distinguida Srta 
Maria Pilar Roche 
Asensio.

Representando a la 
colonia castellonense en 
nuestra Ciudad se 
trasladará el próximo 3 
de Marzo a Castellón 
especialmente invitada 
por la Junta Central de 
Festejos de la 
Magdalena, para asistir

Tras las gestiones de Fermin Murillo, y D. Antonio Galán, ha 
quedado definitivamente programado el ya tradicional 
festival taurino que^ patrocinado por el Gobernador Civil, 
organizó ATADES, a beneficio de sus numersos centros, 
cada día más necesitados de la ayuda de todos los 
zaragozanos.

La función tendrá lugar el domingo 12 de Marzo, a las 
12 de la mañana, para evitar la coincidencia con el partido 
de fútbol. Con ello, los aficionados de la Región que se 
desplacen a Zaragoza, tendrán ocasión de presenciar dos 
espectáculos en la misma jornada.

En cuanto al cartel de toros y toreros no puede ser más 
atractivo en todos los órdenes. Vendrán seis hermosos 
novillos de la ganadería de Diego Romero Gallego, de Jerez 
de la Frontera, que goza del máximo prestigio en nuestra 
Ciudad, porelbuen juego que dieron sus productos en las 
anteriores ediciones de este festival de ATADES, que ya va 
por su quinta edición. Para despachar el estupendo lote 
seleccionado actuarán cuatro auténticos maestros: Jaime 
Ostos, José Fuentes, Adolfo Avila “El Paquiro” y 
completando el sexteto los valientes novilleros de la tierra, 
Miguel Peropadre “Cinco Villas” y Luis Millán “El Teruel”.

Las entradas, pueden adquirirse todos ios días laborales 
de 10 a 1 y de 5 a 7, en las oficinas de ATADES, en la 
Facultad de Medicina de Plaza de Paraiso, 1. Los días 9, 10 
y 11 de Marzo, en las taquillas de la empresa, Requeté 
Aragonés, 8 y el día de la función en la Plaza de Toros.

junto con I 
representantes de 
Casas Regionales 
Madrid y Barcelona a 
festejos organizados 
la ciudad de la Plana.

a i 
las 
de 
los 
en

UNA MULTA CON MUCHA "ENJUNDIA
Tiene gracia. Pero mucha, mucha gracia...

Nos ha traído la multa, don Javier Mateo Aguilar. El 
hombro no ha venido enfadado. Venía con la sonrisa en los 
labios a enseñarnos el papelito amarillo, Y con la sonrisa en 
los labios la hemos leído. Allí donde se exponen las 
“observaciones complementarias sobre la infracción”, se 
puede leer:

“Con motivo de haber un hueco en el aparcamiento y 
queriénaolo ocupar, detuvo seis coches con el semáforo

AYUNTAMIENTO DE ZARAGuZ \
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íLCOMPLEJO "EL CACHIRULO", A CARGO
ÎE"TURISMO ZARAGOZA S.A."

Ayer domingo, tuvo lugar la inauguración de los nuevos servicios de 
“El Cachirulo”, a cargo de la empresa “Turismo Zaragoza”, 
empresa que recientemente ha adquirido este complejo, así 
como los hoteles “Pedro l"de Huesca y “Gran Hotel” de 
Jaca.

Estacionar en parada d« autobuwa o trolebuaea

Localidad
Provincia_

i*/raeeióa coneilda:
Estacionamiento prohibido . ..................... .....................
Zona Azul, falta de disco, horario inexacto o rebasarla

(.'ircular en dirección prohibida 
Otra causa

MatriculaCIhw de vehículo Táztujuuo..
Esta sandÓQ «ti compreodlda

Obaervaciooca 
sobra la iníracciáo;

EL BARBASTRO
LITERARIO

O es la primera vez que 
nos ocupamos del 
ejemplo que da a todo 

ragón Barbastro, en el 
terreno literario. Ya se ha 
t erminado el plazo de 
admisión de originales para 
los diversos géneros que 
concurren a la V Semana 
Cultural Barbastrense. Dentro 
de todos ellos, el g aero 
novelístico ha alcanzado un 
prestigio reconocido a escala 
nacional.

Según leemos en *‘El 
Cruzado Aragonés” este año' 
se han presentado sesenta y 
dos novelas, de autores 
procedentes de casi toda 
E spañ a así como de 
Nicaragua, Perú, Argentina y 
Estados Unidos. Este detalle 
co nfirma plenamente la 
categoría del premio.

Pero hay un aspecto del 
que queremos ocuparnos hoy. 
Dos ilustres firmas del 
periodismo español 
pronunciarán conferencias en 
la Semana Cultural. Se trata 
de Julio Manegat, director de 
la Escuela de Periodismo de 
Barcelona, popular novelista 
y periodista, que hablará 
sobñ-e Pío Baroja.

La otra firma que, sin 
duda, ha de constituir un gran 
impacto es la de Josef via 
Carabias, directora de “Ama” 
y una de las mejores 
corresponsales que ha tenido 
el periodismo español de los 
últimos años en el extranjero.

I nuestra 
Director 
teniente 

^nq que 
ra. 
siguiente;

ce horas; 
visita de 

Capitán 
teniente 
Barrera.

I Nuestra

Î treinta 
i de Ih 
. 13,30.- 
I. 18,00.

■ Con el fin de inaugurar esta nueva etapa, el presidente de 
la entidad, don José Parra Mateo, convocó en uno de los 
salones de “El Cachirulo” a los medios de información ante 
los que expuso los fines de la citada empresa turística.

Tras las palabras del presidente, los invitados fueron 
Obsequiados con un "buffet” en el que se puso de 
manifiesto la nueva orientación culinaria del 
establecimiento.

cuesta vivir en ZARAGOZA

OCHt
populíl' 

ales tan 
letuvo el
oza
alo diez 
la puerta 
ose una

o•ntro del 
tera con 
;e, algún 
también

eat 85 0i 
ÍS 

ítico de

vía' ran Via,

Social Patronal, una entidad que se encuentra fuera de toda 
sospecha de subversión política o social, publica 
mensualmente un informe con el presupuesto mínimo que, 
un matrimonio con dos hijos, necesita para vivir.

Sentimos no poder detallar al máximo su estudio 
respecto de Zaragoza. Solo disponemos del dato relativo al 
presupuesto diario de alimentación. La cifra que da Acción 
Social Patronal es de 162 pesetas. Como se calcula que, 
poco más o menos, los gastos de alimentación suponen el 
cincuenta por ciento de los totales, podemos aventurar que 
una familia de cuatro miembros necesita, para vivir hoy en 
Zaragoza, 325 pesetas. Jornal que, al cabo del mes, hace un 
sueldo de 9,750 pesetas. Y eso sin ninguna clase de lujoso 
excesos.

¿Cuántos zaragozanos, casados y con dos hijos, cobran ' 
ésta o superior cantidad?

Lea todas las tardes
ARAGON/ éxpres

abierto al tráfico, con los consiguientes bocinazos”.
Total... doscientas cincuenta pesetas de multa.
Sucedió en la calle San Miguel. El señor Mateo tardó 

menos de cuarenta segundos en aparcar en un sitio libre 
Pasó que algunos conductores, siempre impacientes, se 
impacientaron por ¡treinta segundos! de tardanza y e! 
señor guardia se puso nervioso. Tan nervioso que no supo 

tenía que hacer. Y de su mente embarullada 
surgió la tétrica ¡dea: “Multar... Multar... Multar”.

Y así todos los días...

gracias !

La Carabias —como 
popularmente le llaman casi 
todos sus lectores— disertará 
sobre “La española en el libro 
y en el periódico: De Santa 
Teresa a Carmen Laforet”.

En estos momentos se 
están tramitando los últimos 
detalles para que Josefina dé 
el sí a su participación.
Barbastro, una vez más, nos 
da el ejemplo de su amor por 
la cultura. Un ejemplo para 
todo Aragón.

INMOBILIARIA RIOEBRO, S. A., V
f agradece la buena acogida dispensada a la primera fase, 1
y le recuerda que ya son muy pocos los PISOS que quedan por vender en ló segunda fase. 

¡Apresúrese y aproveche esta magnífica oportunidad!
Venga a vemos y comprobará el porqué de nuestro éxito.

SITUACIÓN :Prolongadón Calle Castebr.
FACILIDADES: Hasta 12 años,con entrada a convenir, llaves en mano 

INFORMACION Y VENTA: INMOBILIARIA

RIOEBRO
’ficinos en la propia urbanización Calle Castelar, 81 Verlos: Todos los dios, incluso festivos..

Locales de 20 a 3.000 m’ en esta Urbanización queYuenta ya con 400 familias. /

Conjiruye. BGMOÜELI
CONSTRUCTC)RES.aA.

UM DE AHORROS 
DE LA INMACULADA

financio
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BARRIO 

torrero

alegaciones de los VECINOS
En el Boletfn oficial de la Provincia de fecha 26 de enero de 1972 

(num. 20), se publicó el acuerdo del Excmo. Ayuntamlento.de Zaragoza, 
aprobando coa carácter Inicial el Proyecto parcial de Ordenación Urbana 
del Polígono num. 37.

En tierripo y forma, y en razón de resultar afectado el 
compareciente por dicho proyecto al ser 

formulo el presente escrito en base a las siguientes

ALEGACIONES DE LOS VECINOS

LA INQUIETUD
CON ELLAS NO VA

li

Menos de dos años de edad tienen estas casas de la 
^^*4® Purroy y algunos piensan que la piqueta ya 
esta próxima. Ellas, sin embargo, allí están tan bonitas 
y tan felices. Ellas no son personas. Ellas no se asustan 
Con ellas,el pánico — -no va.

PRIMERO.— Muestro mi disconformidad con la mera existencia del 
referido proyecto, ya que el compareciente, como la mayoría del Barrio 
cuya configuración se trata de reformar casi totalmente, comenzó a 
habitar en el mismo partiendo de una Inasistencia completa en el orden 
urbanístico, viéndonos obligados a pallarla mediante Iniciativas privadas, 
muy limitadas, dada nuestra humilde condición económica. Hemos 
conseguido hacer habitable el barrio. La habituación al ambiente 
urbanístico actual se ha producido, sin que ello quiera decir que estamos 
conformes con la falta de servicios públicos que por ejemplo poseen los 
Barrios elegantes y cómodos del centro de la Ciudad.

Todo plan de urbanismo debe estar concebido y encaminado al interés 
de quienes van a resultar afectados por el mismo, dejando al lado las 
bellas palabras y grandes conceptos que en definitiva no pasan de ser 
fórmulas' rituales que disfrazan un auténtico sacrificio, nunca ignorado.

El plan parcial de ordenación urbana del polígono 37 de Zaragoza, se 
proyecta sobre familias humildes y de Ingresos muy limitados; supone un 
transtorno total del “status” actual del barrio, para evidenciar tal aserto 
basta con comparar los planos de los volúmenes actuales con las 
alineaciones y zonificaciones pretendidas.

Los daños morales pueden configurarse rápidamente, es suficiente 
contemplar retrospectivamente los trabajos, y esfuerzos realizados por los 
ciudadanos afectados, e imaginar la desaparición del fruto conseguido, en 
aras de la Inmolación a una belleza urbanística que más bien podría haber 
empezado su búsqueda en barrios del centro de la Ciudad.

Los daños económicos se deducen obviamente de la propia naturaleza 
del planteamiento. ¿Cómo van los ciudadanos del barrio a edificar nuevas 
viviendas —el plan supone la casi total desaparición de las actuales— con 
los medios económicos que puede proporcionarles una expropiación, 
siempre Inferiores al valor real de lo expropiado?

A nuestro juicio, en vez de proyectar un nuevo plan, bien pudiera 
haberse pensado en dotarnos de los servicios publicos necesarios para la 
promoción de la dignidad que requiere el "habitat” del ser humano.

SEGUNDO.— Existen otros puntos que deben ser, asimismo, tenidos 
en consideración.

Entre otros muchos, de índole puramente urbanística, podemos 
contemplar el hecho de que el Ayuntamiento obligó a un retranqueo, al 
construir las viviendas, de tres metros desde la terminación de la anchura 
de la vial correspondiente. En el nuevo plan se ignora esta deducción.

Asimismo hemos de señalar las recientes licencias de construcción 
concedidas en el barrio. ¿No resulta contradictorio con tan esforzados 
planes de futuro?

TERCERO.— En el supuesto, de que se apruebe por la Autoridad 
competente el plan parcial de ordenación urbana del polígono 37, seré 
necesario que la prudencia que en todo momento debe presidir la gestión 
pública, se manifieste a través de una dilación consecuente con la 
existencia reciente de las construcciones actuales del barrio, a través de 
una expropiación basada en valores reales —pues real es la pérdida y daño 
producidos—, y a través de una aplicación escalonada y paciente.

CUARTO.— No obstante lo expuesto en el apartado anterior, hemos 
de recalcar que el plan parcial que pretende aplicársenos no tiene razón 
de ser más que en orden al Interés de la mayoría. Es decir, de todos 
cuantos habitamos los barrios afectados.

Por tanto, es lógico que se nos pida nuestra opinión y se decida 
conforme a ella. Si el período de información dentro del cual 
comparecemos tiene esta finalidad, el Excmo. Ayuntamiento de 
Zaragoza, ya sabe cual es nuestro punto de vista sobre el plan referido. 
Totalmente negativo. No tanto en su concepción arquitectónica y 
urbanística que supondríamos acertada si se aplicase a terrenos que el d ía 
de mañana tendrán nuestros problemas actuales, sino en cuánto no lo 
necesitamos. Necesitamos un adecentamiento del barrio que nos haga 
sentirnos personas. Que el Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza se 
preocupe de dotarnos de los servicios, viales, alcantarillado, etc. 
necesarios, y que poseen en el resto de la Ciudad, sobre todo en el centro.

Con ello nos conformamos.

Por todo lo expuesto,
SUPLICO a V.l. tenga este escrito por presentado. Admitirlo. Y a su 

vista, tener por formuladas las observaciones y alegaciones que anteceden, 
conducentes a mostrar mi absoluta disconformidad con el Plan Parcial de 
Ordenación Urbana del Polígono 37, cuya aprobación Inicial se publicó 
por Edicto en el Boletín Oficial de la Provincia, de Zaragoza, de 26 de 
Enero de 1972.

I.C. de Zaragoza, a 28 de Febrero de 1972

• A LA SALIDA DE LA FIRMA

Son las Escuelas del Barrio de la Paz convertidas en oficinas para recoger los 
escritos de protesta. Así estuvieron de animadas toda la mañana de ayer.

Alarma y confei
A PRESENTACION de los ESCRITOS

de IMPUGNACION en el AYUNTAMIENTO
Esta mañana, el abogado encargado de representar a las familias afectadas por el Plan de 

Reforma del barrio de Torrero, el cura párroco del citado barrio y un representante del barrio de la 
Paz, han presentado en el Ayuntamiento, los escritos de impugnación que ayer se recogieron entre 
todos los vecinos.

Suponemos que después de esta visita, los afectados tendrán una mejor y más amplia 
información.

EL
PO
PR

TO
VE

UNDIO la 
comprobarlo

alarma en Torrero. Esto pudimos 
cut.iplidamente ayer. Es un miedo, a

nuestro entender, provocado por una deficiente 
información. Todos dicen que si el Ayuntamiento dice tal 
cósa, que si va a hacer y deshacer, pero de lo dicho a este 
respecto por el Ayuntamiento, se sabe tan poco que no se sabe 
casi nada. Todo es en el barrio de Torrero confusionismo y 
alarma. Pero es el caso que allí la alarma ha cundido con tal 
fuerza que muchos creen estar con la soga al cuello o con el 
agua hasta el pescuezo, como si ya sintiera en su propia carne 
el terriblor de las piquetas derribando las 
vivienda.

paredes de su

PEQUEÑA HISTORIA DE 
UN “MONTE” EDIFICADO

El Polígono 37, denominado *‘Monte 
comprende desde los números impares de 

de Torrero”, 
la Avenida de

América, hasta la Quinta Julieta. Nos dicen que si lo habitan 
unas treinta mil almas que ahora, por esta deficiente 
información que se les dió, creen que pueden quedarse, de la 
noche al día, sin sus casas, levantadas la mayoría de ellas con 
el sudor de muchas jornadas de trabajo y privaciones.

“ARAGON/exprés” ha querido subir a tomarle el pulso a 
esta populosísima barriada de Zaragoza que está viviendo una 
auténtica zozobra. Allí hemos encontrado voces para todos 
los gustos. De alarma, de indignación, de inquietud, incluso 
de escepticismo. Oigámoslas.

Por ‘ejemplo, un señor que parece estar muy “metido en el 
asunto”, nos ha dicho-

-Todo parte de un malentendido de Madrid. 
La denominación de ' Monte de Torrero dada a esta 
pequeña ciudad edificada aquí, les ha debido de dar por 
supuesto que esto es un monte de tomillos, donde solo se 
crían caracoles. ¿Conoce Madrid como es actualmente éste 
Torrero '? ¿Esta es la pregunta que yo quisiera que usted 
lanzase en ese periódico! Pregunte, pregunte usted por la 
calle y calibrará la tensión que le están haciendo vivir al 
barrio de Torrero. Zaragoza no debe crecer haciendo que las 
piqueta.s funciones para echar abajo las modestas parcelas o 
los edificios de hasta ocho [llantas que se han edificado hace

en todo elbi

menos de dos años. Si esto ya se sabía, ¿por qué- 
autorizaron a levantarlas? Nosotros estamos moví 
Roma con Santiago pera impedir que este ‘‘Plan Parda! 
adelante. Bueno, no lo quiero ni pensar. Esto se hito' 
mucho sudor y hasta con hambre y no lo dejaríamos 
buenas.

HA
DE

LOS PLANOS QUE
NADIE ENTIENDE

Todos quieren hablar. Ahora es otro vecino eli}ueM\ 
habla así: ¡ „

-Se están recogiendo muchas firmas para presentm-^ 
como protesta en el Ayuntamiento. El plazo termina mifín 
lunes. Vayan ustedes a las Escuelas del Barrio de LaPatyA 
verán las “colas” que hay para firmar. Exigimos uq 
garantías. Queremos que se nos hable claro. Porque hi 
ahora solo sabemos lo que dice el bando de ¡a Alearía 
Barrio que han puesto en algunos bares. ¿Usted cree quel 
bares son sitio para poner un bando? ¿Y los que no vaitvl^ 
bar, cómo nos enteramos? Se ha hecho todo que es'< 
pena... Y lo gordo es que nos dicen en el bando que vay 
a la Alcaldía del barrio a ver los planos y vamos allí y ttsul 
que nos dicen que ellos tampoco entienden los pM 
¡Estamos hechos un lío! Con decirle que en esos planos^ 

figuran las calles nuevas. ¿Por qué no han dado publici^ 
todo ésto evitando esta sicosis de pánico que todos íeneM 

Interviene otro vecino: I
- ¿Sabe usted qué me dijeron cuando fiil a ver losplaif^. 

Pues como nadie me los supo explicar, me dijeron quel 
llevase un técnico para que me asesorase. Vaya usted ajw 
las Agustinas y verá lo que le dicen ellas...

MAS DE MIL A GUSTINASDE 
ARAGON

La invitación de este vecino me desconcertó. Pensé 
remitía a algún colegio de religiosas dé por allí, has 
vista mi cara de asombro, me lo aclaró de esta manera:

-No, hombre, no. Este barrio tiene, para si llego 
más de mil Agustinas de Aragón, para que se vuelva o r^ 
la historia.

O A mi interlocutor le puse una mano sobreseí homar 
lo quedé mirando y le dqe. j Js¡a- 

—Ande, que como hombre exagerado, lo es usted ma qp. 
una película del cine mudo... ' ;

— Venga conmigo y las oirá. Dígame en qué puerta a 
que llamemos. Todas saldrán para decirfo mismo. .

y el buen hombre fue llamando, puerla por 
que más a mano le cayeron. Cuando ya tuvo 
medio batallón de “Agustinas de Torrero", ellosenceiam 
la mecha de SU voz para decir:

-¿Sabe edmo hicimos esta casa? Pues se lo 
Mi marido trabajaba en el cementerio y 
comer, como lo de echar a la olla lo teníamos 
cemento despues de ¡as sopas se esperaba a ver si ponto a 

ponía, comíamos segundo plato, pero sí no, se 
vez a medio comer. ¿Y voy a dejar yo nHari 
casa? Aiinque no me deje mi marido, salgo yo <¡ <tr J 
morder a quien me Ja tíre, se llame como se llame.

~ ¿Pero señora, si aquí no se va a tirar nada,.^!
Realmente la ausencia T ~

y se va a tirar nada...: 
de información .adecuíKi ,

sencillas gentes es manifiesta. Solo el bulo y
?

campean por el barrio.

FINAL CON ESCEPTISMO

Los ánimos, como el lector podrá deducir 
transmitidas, estaban tensos, casi al rojo vivo, 
dicho le hemos quitado mucho “hierro"al escribttio- .

Todos querían hablar y todos venían a decir, l^ 
menos, las mismas cosas. Yo diría que, entre 
escuché uita voz que, por escéptica, me pareció 
razonable: ' ¡¡ga

-Esto no puede ser así. Si ha de ser, nie- 
manera y a lo mejor no llegan a verlo ni 
Puede que las casas hoy levantadas, cuando se 
nuestros herederos no puedan volver a levantarlas 
“Plan Parcial” Pero de aquí hasta entonces aun 
llover mucho. Yo entiendo la razón de estos vecinos 
hablan así, pero no tienen razón para hablar como 
Claro que la culpa no es de ellos. A ellos solo se ic
una vaguedad y están alarmados. pA

Efectivamente. En algo de ésto puede radicar
sin fundamento que hoy llena de inquietud ■
Hay que informarles ad'^cuadamente. “ARAÍ'^ 
pide para ¡os angustiados vecinos de Torreo 
información, clara y urgente, que merecen.
ten.sión un hora mas, no beneficia a nadie. Y con
la fíente no se puede jugar ni a los silencios..

No SE
''amos , 

•¡. Un bande 
J “‘'eno...
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HASTA QUE NO SE FIRME EL CONCIERTO

DERECHO CAMINA HACIA LA NORMALIDAD

SE APROBO UNA IMPORTANTEigual salario SERIE

ASAMBLEA EN FILOSOFIA 
Y LETRAS

También empieza a notarse inquietud en la 
Facultad de Filosofía y Letras. Hoy ha continuado el 
paro intermitente iniciado la pasada semana por los 
alumnos de los cursos comunes (primero y segundo). 
A las doce se ha celebrado una asamblea de Facultad 
que ha abarrotado el aula magna del centro. La 
deficiente preparación que se alcanza en el mismo y 
los problemas específicos que plantean los Estatutos 
de Autonomía y el nuevo plan de estudios, están 
comenzando a ser motivo de discusión en los 
diferentes cursos deja carrera.

en el mencionado Hospital cobran menos que una 
enrermerd del S.O.E.) etc.
DERECHO HACIA
LA NORMALIDAD

En la Facultad de Derecho, por otra parte, se 
camina hacia la total normalidad. Esta mañana se han 
impartido las clases de todas las asignaturas con 
normal asistencia de alumnos, a excepción de la de 
Derecho Canónico (Cátedra de la que surgió el 
problema), en la que ha continuado el paro. No 
obstante ha sido nombrada una comisión de alumno 
de segundo curso para dialogar con el titular de la 
Cátedra. Al parecer existen fundadas esperanzas de 
que pronto pueda llegarse a una solución del conflicto.

LA POLITIZACION DEL 
PROFESORADO

ION DELEL'PLAN DE URBANIZAC

Maman en el barrio, por su genio y por

vamos a dejar la piel aquí, trabajando de sol a sol-, para que luego nos 
bando que nos vayamos a la porra? ¡Eso no se lo creen ni ellosi Pues

’’’Es. 28 de ¡ EBRERCI üE 1972

nsionismo
alamo (f»'"

POLIGONO 37, HA DETERMINADO 
PREOCUPACIONES Y PROTESTAS

lan de 
3 de la 
1 entre

amplia

a, ¿por qui‘ If 
mos movieii 

‘Plan Parcial''} 
Esto se hÍ2o : 
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jndo que vayani 
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''aya usted

CON LA SEGURIDAD SOCIAL

•Paro académico en Medicina

TODO HACE SUPONER QUE LOS 
VECINOS DE LA BARRIADA NO 
HAN SIDO BIEN INFORMADOS 
DEL ALCANCE DEL PLAN

ZARAGOZA, 28. ("ARAGON/exprés").- Esta 
nañana ha continuado el paro académico iniciado por 

todos ios cursos de la Facultad de Medicina el pasado 
sábado. Durante la mañana han acudido al centro 
numerosos alumnos, celebrándose varias asambleas de 
curso y Facultad.

Como ya hemos venido informando en días 
anteriores, el bajo nivel de formación que se alcanza en 
esta Facultad, sobre todo en lo qué se refiere a las 
clases prácticas -deficientes cualitativa y 
cuantitativamente—, preocupa a los alumnos. 
Independientemente de otras medidas de más largo 
alcance, los estudiantes de Medicina zaragozanos v»h 
en la firma de un concierto del Hospital Clínico con la 
Seguridad Social, la solución a corto plazo de muchas 
de, estas deficiencias. Sin embargo, aunque las 
autoridades académicas insisten en que siguen las 
gestiones para la firma, lo cierto es que pasan los meses 
sin que se llegue a ísta. Por este motivo, el paro actual 
de los alumnos de la Facultad de Medicina zaragozana 
se prolongará hasta tanto no se firme el mencionado 
concierto entre la Universidad y el S.O.E.

Entre otras peticiones que se plantean para este 
concierto, figura la reorganización del Hospital 
Clínico, la mejora del servicio de urgencias, la 
ampliación de la actual plantilla médica del Clínico, la 
equiparación de los salarios de ésta con los de la 
Seguridad Social (actualmente los médicos de plantilla

AYER SE CELEBRO LA ASAMBLEA DEL COLEGIO DE 
DOCTORES Y LICENCIADOS EN LETRAS Y CIENCIAS 

A igual trabajo y responsabilidad
■rertó. Pensé srt. 
or allí, hastiiili, ' 
ta manera: : 
ra si llega el'^s 
se vuelva a rep

ere, el hombro, u

) es usted

qué puertastlíá 
lismo. i

ellas encellé

;e lo voyaco»^ 
y cuando

i ponía lasal^^
“Faustinas’’’como las 

ue se me , *'n, si las mujeres mandasen !
o yo a arañar i

ZARAGOZA, 28. (ARAGON/exprés).- A 
las doce de la mañana de ayer, en el salón de 
actos del Instituto femenino “Miguel Servet” 
M celebró la asamblea anual del Colegio de 
?.°ctores y Licenciados en Letras y Ciencias del 
distrito universitario de Zaragoza. Unos 
trescientos colegiados asistieron a esta asamblea 
que era muy esperada. No hay que olvidar que 
recientemente, el Ministerio de Educación y 
Ciencia suspendió por decreto las elecciones 

,,que habían sido convocadas para renovar todas 
las juntas directivas
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No SE LO CREEN NI ELLOS...

En este sentido también ha sido noticia 
reciente la dimisión del presidente de la 
Federación Nacional de estos Colegios 
profesionales. En la explicación de motivos de 
su dimisión, después de aludir a la falta de 
atención del Ministerio por las reivindicaciones 
de los licenciados, señalaba su temor de que en 
las próximas elecciones, dada la creciente 
politización de los colegiados, triunfaran unas 
candidaturas con las que él no quería saber 
nada. En la asamblea de ayer, en el turno de 
ruegos y preguntas, uno de los asistentes 
protestó contra estas declaraciones que juzgaba 
ofensivas para esta clase profesional. El decano 
del Colegio, señor Manso, aclaró que él no se 
solidarizó en su día con este extremo de la nota 
del dimitido presidente nacional.

En primer lugar se dió lectura al estado de 
cuentas del Colegio y a la gestión de la Junta 
Directiva durante el pasado ejercicio. Ambas 
fueron aprobadas unánimemente.

SEGURIDAD Y PARTICIPACION
A continuación fue presentada una ponencia 

aue venía avalada por las firmas de más de 
oscientos colegiados. Las propuestas que se 

sometieron a la aprobación de la asamblea 
fueron, en resumen, las siguientes:

Profesores de enseñanza estatal.
1) Que la Seguridad Social incluya el seguro 

de enfermedad.
2) Participación del profesorado en la 

,elaboración de nuevos planes de estudios y 
'orientaciones pedagógicas.

Profesores de enseñanza privada:
1) Revocación de la vigente Ordenanza 

Laboral para la enseñanza no estatal.
2) Que la legislación laboral recoja las 

nuevas figuras (tutorías, coordinadoies, etc.— 
de la Ley General de Educación.

3) Que desaparezca la posibilidad de que los

BE REIVINDICACIONES
proresot-as' seglares sean sustituidos en sus 
puestos de trabajo cuando aumente el número 
de - miembros de la congregación religiosa 
propietaria del centro, o la familia del 
propietario.

4) Que se elabore el Estatuto del personal 
docente no estatal.

5) Participación en su elaboración de las 
secciones de trabajo de este Colegio.

6) Derogación de la disposición transitoria 6 
de la L.G.E.

7) Que los profesores en situación de paro 
’’5’’ A*. C'®’’’’® de centros privados sean 
absorbidos por el Estado.

8) Que se suprima la discriminación contra 
los centros privados respecto de la evaluación 
final de( C.O.U.

VEINTIOCHO ALUMNOS
POR PROFESOR

Que, se cree un único cuerpo docente que 
respete, el principio “A igual trabajo y 
responsabilidad,corresponde igual salario”.

Que la segunda etapa de la Educación 
General Básica sea impartida tanto por maestros 
como por licenciados. '

Que las remuneraciones de los licenciados 
que impartan esta etapa sean iguales a las de los 
que impartan el B.U.P.

Que no haya más de 28 alumnos por 
profesor, tal y como recomienda la UNESCO

Que la jornada laboral del profesor sea de 
tres horas lectivas y el resto dedicado a 
preparación, corrección, tutorías, etc. con igual 
remuneración.

Representación del profesorado en los ICE y 
CENI DE y que haya un método racional (no 
designación) de su personal.

Que el ICE extienda certificados de aptitud 
profesional a los licenciados con más de dos 
años de docencia, sin más requisitos.

Realización de cursos de actualización 
pedagógica y científica con carácter gratuito.

Adaptación de los programas al nuevo 
horario semanal de solo cinco días lectivos.

Que las decisiones en el campo pedagógico y 
de organización interna del centro, que ahora 
son competencia exclusiva del director, lo sean 
de todo el claustro de profesores.

En el dialogo mostraron su disconformidad 
con alguno de estos puntos varios licenciados 
miembros de congregaciones religiosas, porque 
pondrían serías dificultades al sostenimiento de 
algunos centros. Pero, después de señalarse que 
la misión del Colegio era la defensa de 
profesional y no de unos determinados centros 
de enseñanza, las propuestas fueron aprobadas.

ü DE 19’'
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¿A QUE VIENE SIR DOUSLAS-HOME?

“NO SE ESPECULE CON LA 
POBLACION GIBRALTAREI^A'

LUNES, 28 DE EEBREKG^M
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Ia LINEA LEON-BILBAO
EN UN FUTURO PROXIMO

DOUGLAS HOME EN MA DR ID:

MADRID, 28. (Europa 
Ministerio de Trabajo ha

Servicio especial de "Europa Press”, para "ARAGON/exprés

Press).- El 
aprobado la 
entidades de

“El viaje a España, precisamente a EspaSi 
del ministro- de Asuntos Exteriores Ingléi, 
resulta un tanto curioso”. Se dice en "E 
Alcázar'* en un artículo firmado por ‘'Jerges' j 
al que siempre se atribuye Importancia,segúnui 
comentarista, pero no hay que pensar e 
personajes políticos que en otras ocaslonesha 
firmado con seudónimo artículos de ait 
política . Lo es porque desde hace tiempo 1« 
relaciones diplomátIcas’Gran Bretaña Españano

ae ignuídr que kaidn Dieiduo jam»* - --------i.
devolverá de buen grado Gibraltar. La realldH oretañaj 
por mucho que nos desagrade, es que Inglate^ L, 
siempre ignorará los deseos españoles. TamhW cuenta pr 
mientras pueda y se lo consientan, hará mí 
omiso de las recomendaciones de la O.N.U.

Bartual Vi cens, rector de 
la Universidad de Valencia

MADRID, 28.— Don Rafael Bartual 
Vicens ha sido nombrado nuevo rector 
magnífico de la Universidad de Valencia, 
en virtud de un Decreto del Ministerio de 
Educación y Ciencia que publica el 
“Boletín Oficial del Estado” de hoy.

El mismo Boletín también incluye otro 
Decreto por el que cesa en dicho cargo 
don Juan José García Goyanes, a quien 
se le agradecen los servicios prestados.

LA EMPRESA PODRA SER NACIONALIZADA

Estructura de la
Facultad de Ciencias 
Políticas y Sociología

MADRID, 28.- La Facultad de 
Ciencias Políticas de la Universidad 
Complutense de Madrid se denominará 
Facultad de Ciencias Políticas y 
Sociología, según se dispone en un 
Decreto del Ministerio de Educación y 
Ciencia publicado hoy en el "Boletín 
Oficial del Estado”.

Asimismo, el Decreto establece que los 
estudios que han de impartirse en dicha 
Facultad se estructurarán de forma que se 
puedan otorgar títulos de diplomado, 
licenciado y doctor en Ciencias Políticas, 
y de diplomado, licenciado y doctor en 
Sociología, de acuerdo con la estructura 
en tres ciclos que para la educación 
universitaria preve el artículo treinta y 
uno, numero dos, de la Ley General de 
Educación.

La Facultad de Ciencias Políticas y 
Sociología, añade el Decreto, elaborará en 
el presente curso académico los planes de 
estudio coriespondientes para la 
obtención de las titulaciones de los tres 
ciclos, tanto en Ciencias Políticas como 
en Sociología. Estos planes irán elevados 
al rectorado de la Universidad, para su 
ulterior tramitación y refrendo por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, previo 
dictamen de la Junta Nacional de 
Universidad.

Ordenanza laboral para 
radiodifusión

ordenanza laboral para las 
radiodifusión, por medio de una Orden 
publicada en el “Boletín Oficial del 

.Estado” de hoy. Dicha ordenanza laboral 
entrará en vigor mañana, sin perjuicio de 
que surta efectos económicos desde el 
pasado día 1 de enero.

Las normas contenidas en ella afectan 
a todas las entidades de radiodifusión, 
cualquiera que sea la naturaleza de las 
mismas —salvo las comprendidas en la 
ordenanza de Radio Nacional de España- 
instaladas o que puedan instalarse en la 
Península, provincias insulares o de 
Africa, que se dediquen a la radiación de 
emisiones de tipo informativo, artístico, 
recreativo o cultural.

Las retribuciones mínimas, que figura 
en el anexo de la ordenanza oscilan entre 
12.825 pesetas mensuales para los 
ingenieros jefes de Telecomunicación y 
jefes de programación y 7.054 para los 
auxiliares, en lo que respecta al presente 
año. A partir del primero de enero de 
1973, dichas retribuciones serán de 
14.260 y 7.835 pesetas, respectivamente.

En la ordenación laboral, que consta 
de 77 artículos, se detallan, además, las 
diferentes categorías profesionales, 
jornadas de trabajo —que será de 48 horas 
semanales— y descanso, premios, faltas, 
etc.
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FERROCARRILES de la ROBLA
RENUNCIA a la EXPLOTACION de

¿A QUE VIENE SIR
DOUGLAS-HOME
A MADRID?

urgei 
israe

BILBAO, 28. (Europa Press).— El Consejo de Administración de la Compañía de 
los Ferrocarriles de la Robla, S.A. ha decidido renunciar a la explotación de la linea 
Bilbao-León, cuya concesión de explotación caducaba en 1993.

Con esta decisión tomada en junta general extraordinaria, el ferrocarril pasará a 
la administración del Estado a primeros de marzo próximo.

La Compañía de los Ferrocarriles de la Robla, S.A. fue fundada en abril de 1890 
y explota actualmente las líneas de vía estrecha que enlaza La Robla, con Luchana 
(Vizcaya). En su origen, la empresa se dedicó al transporte de mineral 
principalmente carbón, desde las cuencas leonesas hasta la zona industrial vizcaína.

Ai constituirse hace unos años el organismo autónomo Feve (Ferrocarriles de Vía 
Estrecha), la^ sociedad no entró a formar parte del mismo, que es lo que podría 
ocurrir próximamente en el caso de que la empresa, vista la decisión adoptada, sea 
nacionalizada.

Durante los últimos años los ferrocarriles de La Robla, cuyo capital social es de 
75 millones de pesetas han ido disminuyendo sus beneficios a pesar de las mejoras 
introducidas en el sistema de explotación, cuyas líneas totalizan en conjunto 340 
kilómetros de longitud.
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MADRID, 28. (De nuestra redacción).-Ya 
está en Madrid un ministro de la Gran Bretaña^ 
sir Douglas-Home secretarlo del Foreign Off J 
británico y de la Commonwealth. Hacía once 
años que no llegaba á España, invitado pore 
Gobierno español, un jefe de la dlplomacli 
Inglesa. En el palacio de Santa Cruz mantendrí 
conversaciones durante tres días con el señoi 
López Bravo. Se tiene entendido que uno de lo 
temas principales de la agenda será Gibraltar.

La visita de sir Alec Douglas-Home hi 
causado evidente expectación a nivel popularen 
Madrid-M i llares de octavillas desde el sábado se 
han distribuido durante las ultimas horasenla 
calles madrileñas, sobre todo en la zona Centro 
Gran Vía, barrio de Salamanca y Ciudai 
Universitaria, en las que, por lo general, se 
expresa el descontento por la visita de sir Alee 
Douglas-Home a España y se reivindica la 
soberanía española sobre Gibraltar. Algunasdi 
las organizaciones firmantes son: Junta PolitK 
de Acción de la Legión Azul, Junta PatrlótiCi 
de Liberación de Gibraltar y Circuios Jos 
Antonio. También aparecen letreros pintados 
en los muros de muchas calles y en el Metrocoi 
la Inscripción “Gibraltar, español”.

• "Espero que Gibraltar no sea motivo de
desacuerdo entre España y Gran Bretaña"

• "No podemos resolver en un día un
problema que ha durado muchísimos años"

MADRID, 28. (Europa Press).- “Hay un tema en el cual Gran Bretaña y España 
no coinciden: es la situación de Gibraltar. Espero muy sinceramente que llegue el 
día en que Gibraltar no sea un motivo de desacuerdo entre Gran Bretaña y España, 
sino más bien el puente que lleve a una unión más estrecha entre nosotros", declaró 
ayer tarde en el aeropu&to de Barajas el secretario de Estado para Asuntos 
Exteriores de Gk'an Bretaña, Sir Alec Douglas-Home a su llegada a la capital de 
España.

El avión en el que viajaba el ministro británico tomó tierra momentos antes de 
las seis y media de la ta^e. Al pie del aparato fue recibido por el ministro español 
de Asuntos Exteriores, don Gregorio López Bravo, subsecretario del citado 
Ministerio, den Gabriel Fernández de Valderrama, directores generales y otros altos 
funcionarios del Departamento y de la diplomacia española, así como el embajador 
de Gran Bretaña en Madrid, sir John Russell y personal de la Embajada.

Tras ser recibido, y cumplimentado por las personalidades que le esperaban, el 
señor Douglas-Home pasó a la Sala de Prensa del Aeropuerto, donde hizo las 
siguientes declaraciones: “Hace once años desde la última vez que tuve el placer de 
visitar España como ministro de Asuntos Exteriores. En realidad, también hace once 
años que ningún ministro británico de Asuntos Exteriores visita este país. Me 
parecía que este periodo de tiempo era demasiado largo y por tanto, tuve mucho 
gusto en aceptar la invitación del ministro español de Asuntos Exteriores para que 
viniera a visitar España y mantuviese conversaciones con él.

Desde el punto de vista internacional, tenemos mucho de que hablar. Entre lo 
más importante se encuentra el movimiento hacia una integración más estrecha de 
Europa. Nuestros dos países, durante muchos siglos, han desempeñado un papel 
importante en la historia europea. Por tanto, para España como para Gran Bretaña 
los años que vienen van a ser muy importantes y es ésta una buena, ocasión para que 
hablemos sobre proyectos y para que consideremos nuestros intereses mutuos”

“Hay un problema sobre el cual hemos tenido diferentes puntos de vista durante 
mucho tiempo. Ese problema es Gibraltar. Ha llegado la hora de que discutamos ese 
problema serenamente. Tengo esperanzas de que en el futuro Gibraltar no será una 
causa de división entre Gan Bretaña y España, sino un puente entre los dos países^ 
No podremos resolver en un día un problema que ha durado para encontrar una 
base común y éste creo que será nuestro propósito. Por nuestra parte haremos lo 
posible para que haya un avance en este sentido”.

“Muchas gracias por esta invitación —finalizó— y estoy muy esperanzado por 
estos días que mantendremos de conversación”.

Una vez hechas estas manifestaciones, el ministro británico abandonó la sala de 
Prensa, y, en el coche del embajador de su país en Madrid, se dirigió a la Embajada 
de la Gran Bretaña, donde residirá durante su estancia en la capital.

Acompañan aí señor Douglas-Home en este viaje el subsecretario de Estado 
adjunto, señor Wiggin, el jefe del Departamento de Europa Meridional de Foreing 
Office, señor Turner, el jefe del Departamento de Integración Europea, señor 
Morland y otros funcionarios de Asuntos Exteriores.

La estancia del señor Douglas-Home en Madrid se prolongará hasta el próximo 
miércoles, y en el transcurso de estos días mantendrá conversaciones con su colega 
español sobre temas de política internacional, integración en el Mercado Común y 
sobre el problema de Gbraltar, tema que se estima fundamental de estas 
entrevistas.

son lo cordiales que deberían. Hace ya añosdo! 
Gibraltar, La Roca, como ellos llaman al pedazj 
de tierra española que siguen mantenlend 
como colonia, forzosamente separa ( 
sentimientos de buenas relaciones entre losdoi 
pueblos. Impidiendo una normal conduc^ 
diplomática. Nuestro anhelo porqués^ 
devuelto a España un trozo de Patria, usurpad 
con malas artes por los gobernantes brltánlci 
no llega a cegarnos, sin embargo, hasta el puní 
de Ignorar que Gran Bretaña jamás no 

Inocente. .
¿Está relacionado este viaje de’ 

Douglas-Home, ministro de Asuntos Exterlo’' 
británico, con alguna negociación, sobre esj 
campo de aviación o las aguas españolasCei 
bahía de Algeciras? J

Tratándose de Gran Bretaña y de su sutne 
diplomática, forzosamente hay que ser ni 
pensados. El Juan Español que todos He*^ 
dentro teme con razón apoyado en la nlsU^ 
que el honorable miembro del Gablneteinw 
traiga en las alforjas de su equipaje algo mes’l 
el motivo de uria simple visita de cortesía- 1

"No pretendemos con esta Insinuación,aM 
“Jerges*,* con esta posibilidad que apuntar^ 
Inmiscuirnos en asur;tos cue competen a o I 
estamentos. Nuestro deseo es tan solo i 
prevenir una posible maniobra. J 
Douglas-Home —hay Indicios queasilona^ 
suponer— pretende negociar sobre unacosajil 
debiera saber es Innegociable. El campoJ 
avión de Glbráltar, los límites de las 
jurisdiccionales españolas de la bahía 1 
Algeciras no son, ni deben, ni 
negociables. Si asi lo considera el hO j 
Office, sobraba nuestra gallarda achí 
Inequívoca, mantenida contra viento y i™] 
por nuestro Jefe de Estado, de cierre o 1 
frontera de la Linea, retirada de los oP 1 
españoles de Gibraltar y tantas otras nía | 
más dictadas con admirable energía po I 
Gobierno español y que contaron con el as* 1 
de todos los españoles. J

Gibraltar es todo o nada. Se podrá nam 
de acuerdo a lo resuelto en la O.N.U. eUN 
jurídico a dar a los gibraltareños en el aa I 
que La Roca sea devuelta a Españ^per® J 
admitir la “congelación” del problema I 
soberanía española sobre la actual a l 
Inglesa, aunque ladinamente se pudiera o 1 
a cambio de 'esa “congelación” el 
británico bien para que España entre I 
p.T.A.N. bien en el Mercado ComO" J 
legalización del campo de aviación y le ' J 
para hacer uso de las aguas jurisdlaal ”1 
españolasen la bahía de Algeciras'.' I

“Ya” en un editorial dice que el 
Gibraltar, última colonia que resta en ter 1 
europeo, suponemos que forma parte P |ii 
de la agenda de asuntos que habrán 
los ministros de Asuntos Exteriores de j 
de Reino Unido en las conversado J 
Madrid. Sería gran torpeza pensar h J 
conflicto gibraltaremo pueda hallar 0^'’° |j|l 
que no sea el de la reintegración 
unidad geopolítica de la que porlai^^J 
separado. Es un asunto en que losespa" J 
todas las tendencias políticas están P® J 
acuerdo. No cabe argumentar con 
que. todo lo más, afectan a las táo gj 
medios, pero no al objetivo final de qu® j 
vuelva a nuestra soberanía.
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El Consejo de Seguridad convocado 
urgentemente para discutir la incursión 
israeli'en Libano

NACIONES UNIDAS, 28 
(Efe).— El Consejo de 
Seguridad de la ONU pidió 
esta madrugada por 
unanimidad a Israel que 
retirara sus tropas de 
territorio libanés y se 
abstuviera en el futuro de 
otras acciones bélicas contra 
ese país. Sin un solo voto en 
contra y ni una simple 
abstención, los quince 
miembros del Consejo 
aprobaroi) una de las 
resoluciones más cortas de la 
historia de la ONU.

Sin embargo, un párrafo 
del preámbulo por ef que se 
deploraba la pérdida de vidas 
humanas, suscitó una fuerte 
controversia y solo obtuvo 
ocho votos a favor, por lo que 
no fue aprobado.

La_s decisiones llegaron 
poco después de medianoche 
100.30, hora de Nueva York, 
6,30 hora española) al final 
de tres días de incesantes 
operaciones militares israelíes 
en territorio del Líbano.

Carros de combate, tropas 
de infantería, piezas de 
artillej'ía y aviones de 
fabricación norteamericana 
han participado viernes, 
sábado y domingo en la 
invasión, según Informaciones
procedentes 
Medio,

de Oriente

El texto de la resolución, 
considerado “ ‘“demasiado

, hasta el puní 
ña jamás no ----------- 
ar. La reaIR Bretaña)

débil’’ por algunas 
delegaciones ciue pedían una 
condena explícita de Israel, 
fue copatrocinado por los 
cuatro países europeos del 
alto organismo (Bélgica, 
Francia, Italia y Gran

5 que Inglatey* La resolución no tuvo eni que ua msuiucion no tuvo en
»oies.TímW cuenta protestas Israelíes de 
i*®?’ nívUT’1“® acciones militares 
Mantener’ituvieron por fin la 

'’represión de actividadessería puefl’ •

guerrilleras palestinas contra 
su territorio planeadas desde 
el Líbano.

George Bush, embajador 
nortea mer ica no, .trató de que 
el párrafo preámbulo del 
proyecto, en el que se 
deploraba la pérdida de vidas 
inocentes en el Líbano, 
abarcara también a las 
víctimas israelíes, a causa de 
los comandos palestinos. Sin 
embargo, no presentó 
ninguna moción oficial.

Otros países, por el 
contrario, se quejaron de que 
Ja resolución era similar a 
otras aprobadas 
anteriormente y que según los 
últimos acontecimientos, no 
habían tenido ningún efecto, 
por lo que exigieron una 
condena de Israel.

Líbano, Somalia, 
Yugoeslavia y la Unión 
Soviética, singularmente, 
pidieron la condena por su 
“desacato” a la Carta de la 
ONU, a otras decisiones del 
Consejo y al ¡derecho 
internacional. En los dos 
últimos años, el Organismo ba 
tenido que intervenir cuatro 
veces contra similares 
acciones israelíes en el país 
árabe.

Yakov Malik, embajador 
soviético, dijo en un discurso 
particularmente duro contra 
Israel, que el Gobierno de ese 
país se había burlado de las 
Naciones Unidas y había 
llegado el momento de 
adoptar sanciones. Malik 
acusó a los israelíes de 
“lunáticos” y reiteró una 
sugerencia el sábado 
preconizando la expulsión de 
Israel de las Naciones Unidas, 
o por lo menos la ruptura de 
relaciones diplomáticas y 
comerciales en castigo a la 
agresión, según está previsto 
en el capítulo séptimo de la 
carta de San Francisco.

viaje de i| 
ntos Exterior’
ión, sobre ss 
españolas de 

y de su sutllí 
’ que ser ni 
todos lleve’’’ 

) en la blste* 
Gabinete Inji 

je algo 
cortesía. 

Inuaclón, aiW 
ue apuntah* 
m pe ten a oír 
i tan solo 
aniobra. ’ 
que así loñeo 
re una cosaO'

El campo' 
5 de las 

la bable 
ni pueden. ’ 

’•■a «' 
¡Ilarda aoH 
viento y I™ 
le cierre 0 

de '°’ i otras medí 
anergfa P”' 
in con ele* 

podrá nejo^ 

i.N.U.eiráí'" 
s en el ce*i 
.aña pero’*"' 
aroolerna o, 
actual o* 
pudiera o';:

ña entre « J 
3 Común 
Ión y la 
jurlsdlcol”" 

is'.'

' ¿COflOCC 
I EJE innnnTE DE/Má/Áú^n a 

QUE DE REPEOTE
I TODO JE VUEIVE
¡ mfií...

que el t®"’’ 

'Sta en parte pr»* 
brán de »* , 
.res de ÉiP’ 
tvet sacio" 

P®"*’ «adli 

n territor^ 

’’°'' '^íaflol" 
los espan" 
están 
:on dlvof^ji 

las táctK, 
I de que'’

.. .económico?

BRERO DOCTOR CERRADA 30
™S,28 de febrero DE 1972

shington prepara un gran recibimiento!—i'EXTRANJERO/^^

NIXON en EE.UU.
Varios congresistas 
contrariados por 
las negociaciones

ANCHORAGE -(Alaska. 
EE.UU)- 28. (Efe-Upi).- "El 
espíritu del 76", que lleva a bordo 
al Presidente Nixon y su séquito, 
ha llegado hoy a los Estados 
Unidos, procedente de Shanghai.

El avión presidencial arribó a la 
base Aimendorf, de la fuerza 
aérea, a las 11,05, hora española.

Nixon y su séquito descansarán 
durante nueve horas antes de 
partir hacia Washington donde 
llegarán, según se espera, a las 
3,00 hora española, de mañana^, 
martes, que corresponden a las 
21,00 horas locales de hoy.

RECIBIMIENTO
WASHINGTON, 28 

(Efe).— Un gran recibilRiento 
se está preparando ai 
presidente .Richard Nixon 
para cuando llegue esta noche 
a Washington de su histórico 
viaje a China.

El avión presidencial se 
espera que llegue a la base 
aerea de Andrews, en las 
afueras de Washington, a las 
21.00, hora local (03.00 de la 
madrugada del martes, hora 
española), será recibido por el 
Cuerpo Diplomático y por el 
Gobierno.

El avión presidencial 
“Boeing 707” “Espíritu del 
76” salió de Shanghai a las 
03.11 de esta madrugada hora 
española y se espera 
que llegue a la base aérea de 
Elemenaprf, en Alaska, a las 
11.20 también hora española 
de hoy después de un vuelo 
sobre el ooio norte.

Los observadores políticos 
de Washington estiman que 
no le será fácil ai presidente 
Nixon convencer al ala 
derechista y conservadora de 
su partido de que en Pekín no 
se ha traicionado al Régimen 
nacionalista de Formosa.

Por otro lado, se espera 
que varios congresistas, 
especialmente los del Comite 
de Asuntos Exteriores,den. a 
conocer hoy su “sorpresa” 
por las concesiones 
norteamericanas en el 
comunicado y su 
contrariedad por desconocer 
de antemano hasta dónde 
estaba dispuesto a llegar 
Nixon en sus negociaciones 

1 icon los dirigentes cninos.
i

i Comunicado chino-
I norteamericano

■ EDGAR TAURE: 
! "No crefque USA 

iría tan lejos’'
‘paris, 28 (Efe).- No creí 

que los norteamericanos irían 
tan lejos, declaró ayer el 
antiguo ministro del general 
De Gaulle, Edgar Faure, al 
conocer, el comunicado 
conjunto chino-norteameri
cano.

El antiguo presidente del 
Consejo y ministro de 
Educación Nacional calificó 
de “sorpresa” el resultado de 
la visita de Nixon a China. 
Estimó como importante 
concesión “el hecho de que 
Estados Unidos consideren a 
Teiwan (Formosa) como 
parte integrante de China.

Haciendo una 
comparación, Edgar Faure, 
estima que los norteame
ricanos fueron casi más lejos 
que los franceses un el 
momento del restableci- 

' miento de las relaciones 
j diplomáticas entre ambos 
, países.

• Por primera vez se habla claro en Japón

EISAKU SATO: "PEKIN Y FORMOSA 
SON INSEPARABLES"

TOKIO, 28. (Efe-ReuterL- El 
jefe del Gobierno japonés, aisaku 
Sato, manifestó hoy ante el 
Parlamento que Formosa 
pertenece a la República Popular 
de China. Los observadores 
manifiestan que ^sta es la primera 
vez que había hecho una 
declaración tan clara sobre esta 
cuestión territorial.

Sato, comentando la visita del 
presidente Nixon a China y el 
informe conjunto 
chino-estadounidense publicado 
ayer, manifestó ante una 
interpelación: “En las Naciones 
Unidas, la República Popular 
representa a China”.

“Basándose en esta situación

podemos decir que Formosa 
forma parte de la República 
Popular de China. Es un aserto 
natural el que China y Formosa 
son inseparables, y cuestión 
indiscutible”. Japón mantiene una 
embajada en Taipeh, pero no 
tiene relaciones d^lomáticas con 
Pekín.

También se preguntó a Sato a 
cual de los dos gobiernos 
pretendía tratar en el futuro 
como el legítimo Gobierno de 
China. Sato respondió: “La razón 
por la cual Japón firmó un 
tratado de paz con China 
Nacionalista en 1952, se debe a 
que esta fué uno de los 
fundadores de la OJ/.U*’.

íLCS grandes estrenos de HOY!

COLISEO EQUITATIVA
iUna apasionante y apasionada 

historia de amor!

A las sesiones de 7,15 tarde y 11 noche, 
ASISTIRAN PERSONALMENTE, 

ÁNALIA GADE . FRANCISCO RABAL 
V RAFAEL GIL

Analia Francisco
Gadé-Rabal

"Nada menos que 
todo un hombre"
De D.MIGUEL oe UNAMUNO
ANGEL Del POZO’JOSE MíSEOANE * tomas Blanco

Mayores 18 años-Sesiones: 5-7'15 y 11
Taquilla 12 a 1'30 y desde las 4'30

DORADO ¡el GRAN "WESTERN" 

PE LOS TITANES!

Mayores 18 años-(5-7-9-11)
ARAGON/exprás. PAG. 9
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Les fueron mostrados a lot, 
periodistas varios camiones que 
según Khamri fueron usados por 
los mercenarios.

L^s entrevistas de Nixon con Mao y 
Chu-£n-Lai se han desarrollado en

celebradas entre los altos dignatarios de c-» 
países tan importantes como China y ios 
Estados Unidos.

los helicópteros que _
marcha pero no se registro /un* y 
accidente. |"RDALA : i

Los 1 días del mundo UNA GUERRA fe
POCO CONOCIDA

■

MERCENARIOS INSTRUIDOS POR 
NORTEAMERICANOS QUIEREN 
DERROCAR AL GOBIERNO DE 
YEMEN DEL SUR

1. MADRID.—El incidente provocado por el 
Presidente de Libia, Gaddafi, con motivo del 
discurso pronunciado por él mismo en Atar 
^Mauritania), ha tenido un final feliz. Gaddafi 
dijo en su discurso que Libia estaba dispuesta a 
comprometerse en un conflicto militar, ai lado 
de Mauritania, contra la dominación española. 
Sus palabras, como era lógico, cayeron mal en 
Madrid que mantiene, por lo demás, relaciones 
cordiales con la Republica norteafricana. El 
Ministerio de Asuntos Exteriores español 
comunicó al embajador libio en Madrid su 
profunda extrañeza y preocupación por las 
alusiones de Gaddafi en Atar. Esta iniciativa did 
lugar, pocos días después, a una larga entrevista 
entre el Presidente libio y el embajador de 
España en aquel país, en la que Gaddafi 
puntualizó que sus palabras habían sido 
exageradas por las agencias de noticias y que 
nunca estuvo en su ánimo enunciar nada que 
pudiera ser considerado como una presión 
contra España, que ha dado muestras evidentes 
de respetar la voluntad libremente expresada de 
las poblaciones como principio descolonizador. 

Entre tanto, la apertura del curso en la 
Academia de doctores adquirió singularidad y 
tono político esta semana, ante el discurso 
pronunciado por el ministro de Hacienda, 
Alberto Monreal Luque. Ei orador abordó con 
profundidad y solvencia el tema de la pluralidad 
de objetivos de toda política económica pluralista 
y los conflictos y compatibilidad que se 
plantean en esos objetivos. Siguiendo las obras 
de Frisch, Tinbergen y Bent Hansen, el ministro 
señaló que esos objetivos, en los distintos 
países del mundo, sin el crecimiento 
económico, asignación eficaz de ios recursos, 
distribución equitativa de la renta y de la 
riqueza, estabilidad de precios con plena 
ocupación y equilibrio de la balanza de pagos. 
Terminó su discurso diciendo que el conflicto 
entre objetivos obliga a la búsqueda y selección 
de instrumentos capaces de solucionar las 
incompatibilidades, cosa que intentan todos los 
países, incluida España.

comprensivo con respecto a los compromisos de 
los Estados Unidos tienen en Formosa y el 
Sudeste Asiático y que incluso considera 
interesante la permanencia norteamericana en 
todos estos puntos, puesto que con ella se 
justifica la acción china.

El viaje, en cualquier caso, será 
enormemente beneficioso para Nixon de cara a 
la próxima campaña presidencial. Por escasos 
que resulten los dividendos de sus 35.000 
kilómetros de recorrido, el pueblo 
norteamericano no-podrá ignorar a la hora de 
depositar su voto en las urnas, el esfuerzo y el 
gesto de entendimiento que ha realizado con los 
chin'bs, en pro de la paz mundial.

3. LONDRES.- Con la intervención dei 
delegado del gobierno Wilberforcej para discutir 
una fórmula de arreglo con los mineros, parece 
que ha qúedado resuelta dé manera definitiva la 
huelga del carbón que se inició hace seis 
semanas. Los mineros no han conseguido todo 
lo que pedían,pero sí mucho más de lo que les 
ofrecía el Gobierno. Los que trabajen en la 
mina percibirán 6 libras más semanales; los 
trabajadores de superficie, 5 libras y todos los 
demás, 4 libras y media. El salario mínimo se ha 
fijado en 23 libras y a las vacaciones se les han 
añadido 5 días extra.

La derrota que el acuerdo significa para el 
Gobierno, que había ofrecido solamente 
elevaciones salariales comprendidas entre las 3 y 
4 libras, no es la única que la tenido que sufrir 
esta semana. E! I FIA ha hecho nuevamente acto 

de presencia con una feroz venganza llevada a 
cabo en el cuartel de la XVI Brigada de 
Paracaidistas, en Aidershot, a unos 80 
kilómetros al sur de Londres. El pasado 
martes, a las 12,45 de la mañana, un automóvil 
se estacionó junto al pabellón de servicio del 
cuartel, con 25 kiiógramos de explosivos en su 
interior, que estallaron a ios pocos minutos. La 
acción ha costado 7 muertos (5 mujeres 
dedicadas al servicio de la limpieza, el capellán 
católico de la guarnición y una persona civil que 
no tenía nada que ver con los paracaidistas) y 
17 heridos graves. El IRA,al llevar a cabo este 
nuevo acto de terrorismo, como represalia por 
los 13 muertos que se registraron entre los 
manifestantes católicos de Londonderry el 
pasado 29 de enero, al disparar los 
paracaidistas, ha demostrado una vez más su 
decisión de seguir luchando mientras ño se 
encuentre una solución política aceptable para 
los católicos al problema del Ulster.

BAIHAN (Yemen del Sur), 28. 
(Por Raymond Wilkinson de 
Efe-Upi).- Personal militar 
norteamericano instruye a varios 
miles de mercenarios para una 
guerra, poco conocida, en el 
desierto, y que tiene por fin el 
derrocamiento del (Gobierno de 
Yemen del Sur, según .ha 
informado el ministro de 
Información Abdullah Khamri.

Este fin de semana fueron 
llevados varios periodistas a esta 
zona proxima a la frontera con 
Yemen del Norte para que vieran 
las armas norteamericanas que, 
según el Gobierno, fueron 
capturadas la semana pasada.

Khamri dijo que las tropas 
ye men íes derrotaron a 2.000 
mercenarios que intentaban 
apoderarse de Baihan. Estas 
fuerzas, que iban armadas con 
dagas, morteros y bazookas, y 
eran transportadas en 100 
camiones, tuvieron que 
emprender la retirada, dejando 
sobre el campo 67 muertos y gran 
número de armas y camiones.

"La lucha se ha incrementado 
sensiblemente desde el mes de 
octubre pasado", dijo Khamri a 
los periodistas que se dirigieron a 
Baihan en un avión ruso pilotado 
por tres soviéticos. "Nos hemos 
apoderado de documentos que 
prueban que instructores militares 
norteamericanos dirigen a los 
mercenarios. Hemos protestado 
ante el Gobierno norteamericano 
en varias ocasiones, pero no se nos 
ha contestado.

“Los norteamericanos no 
acompañan a los mercenarios en 
sus incursiones desde la Arabia 
Saudi o Yemen del Norte", dijq. 
"pero nuestras fuerzas han visto a 
militares norteamericanos en la 
ciudad saudí de Sharoua".

Y entre las armas había 
bazookas, ametralladoras del; 
calibre 50, minas, morteros, yj 
fusiles. La mayor parte de este 
armamento es de fabricación 
norteamericana.

Khamri dijo que el Gobierno 
tenía en su poder documentos 
que probaban que las arm 
habían sido enviadas por el
Gobierno de los Estados Unidosa 
las autoridades saudíes para ser 
distribuidas entre los mercenarios.

Estas luchas a través de las 
fronteras no muy bien definidas 
que separan a los tres países se 
vienen sucediendo, y cadadíavan 
tomando mayor incremento, 
desde el año 1967, cuando el 
Frente Nacional de Liberación,de 
tendencia izquierdista, se hizo con 
el control del Gobierno.

Los políticos del ala derecha y. 
los jeques conservadores, que 
mantenían su dominio sobre las 
tribus del desierto, exilaron en 
Arabia Saudi y Yemen del Norte 
Con el apoyo militar y económico 
de estos dos países estos grupos 
han reclutado beduinos para qu 
hagan la guerra del desierto contr 
Yemen del Sur.

Según oficiales militare, 
occidentales se cree que hay unos 
4.000 (í 5.000 mercenarios 
c o n centrados en varios 
campamentos enclavados a lo 
largo de la frontera saudí.

Khamri ha dicho que Yemen 
estaba ganando la guerra. "Los 
mercenarios llevan entrenándose 
desde hace varios años, y desdeel 
mes de octubre han incrementado 
la lucha. Pero nosotros hemos 
salido victoriosos en todos tos 
encuentros"

TRES MIL MANIFESTANTES 
EN LONDONDERRY

2. PEKIN.- Pocas veces se habrá registrado 
un despliegue informativo tan desbordante 
como el que ha originado el viaje del Presidente 
Nixon a Pekín y pocas, también se habrá 
mantenido un hermetismo tan riguroso en 
torno al contenido de las conversaciones

atmósfera de extrema cordialidad y llena 
siempre de conjeturas por parte de los 77 
periodistas que. acompañaban al Presidente y 
que, por falta de información, están limitando 
sus crónicas al simple detalle de la actividad, 
social de los ilustres visitantes y a los contrastes y 
pintoresquismo que ofrece China. El Secretario 
de Prensa de la Casa Blanca ha dejado entrever, 
ante la presión ejercida sobre él por los 
informadores, que las conversaciones han girado 
en torno a la coexistencia pacífica, al 
intercambio de estudiantes y periodistas entre 
los dos países y a la posible apertura de 
representaciones diplomáticas, aunque sea a 
muy bajo nivel. También dio a entender que 
Chu-En-Lai se ha mantenido perfectamente

4. BUENOS AIRES.- El inesperado viaje a la 
. Piafa del Embajador argentino en 

Madrid, B igadier Rojas Silveyra y la entrevista 
del mismo con Lanusse, a quien fue a visitar 
directamente nada más llegar a Buenos Aires, 
^n ningún contacto previo con el ministro de 
juntos Exteriores, como exigía el protocolo, 
na dado pie a nuevas cábelas sobre una posible 
entrevista entre Lanusse y Perón en Madrid. De 
acuerdo con los rumores, Lanusse sería invitado 

^5paña y aprovecharía su estancia en 
Madrid para verse con Perón e intentar llegar a 
un acuerdo sobre la formación del Frente 
Cívico Nacional que Perón preconiza.

La entrevista, de confirmarse los rumores, 
podría, tai vez, aportar solución definitiva al 
problema de Argentina que, por lo que se ha 
podido ver, no encontrará un cauce definitivo 
de estabilidad política, mientras no cuente con 
la colaboración del peronismo.

LONDONDERRY fIr la nd a del 
Norte), 28 (Efe).- TYes mil personas 
han recorrido en manifestación las 
mismas calles que la marcha trágica 
del 30 de enero en que murieron 
trece personas.

La manifestación había sido 
organizada por el Comité de Mujeres 
Militantes de Derry y se inició a las 
dos de la tarde en medio de una 
fuerte lluvia y con fuerzas del 
Ejército.

Seis disparos fiteron efectuados a
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La marcha finalizó con un ;
el “Free Derry Corner” “no y p,n 

intervinieron la joven de
Bernadette Devlin y TÍ?'"'®®-®’
diputado por Fermanagh, Montañai

Manus, quien dirigió un 
primer ministro de la 
Irlanda, pidiéndole 
colaborar con Stortmont.

AVISO PARA COMPRADORES 
DE AUTOMOVILES FINANCIADOS 
Al adquirir su vehículo la financiera le exige la contrsL* 

elón de su seguro sobre el mismo. ,
Debemos advertirles que ni la Entidad que lo financié i 

el vendedor pueden exigirle la contratación con una 
nada Entidad o Agente. Por lo tanto, puede ser usted Q 
elija su propia compañía a través de su Agente Colegia® • i 

Luis Pérez Rozas, Agente Libre de Segu^®®
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ESTOS ANUNCIOS
VENDEMOS : Instala c i ó n

completa de fotograbado
con muchas facilidades.

SE RECIBEN EN TODAS LAS AGENCIAS DE PU
BLICIDAD Y EN NUESTRA ADMINISTRACION 
LLAMANDO AL TELEFONO 216983, AL PRECIO 
DE UNA PESETA POR PALABRA,

PISOS EN ARRIENDO

Avda. Fernando Católico, 40, segundo, dra., piso de 
5 habitaciones, baño, calefacción individual, ascen
sor, portería ..............................................................

Avda. Fernando Católico, 40, segundo izda., piso de 
5 habitaciones, baño, calefacción individual, ascen
sor, portería ..............................................................

Camino de Jarandin «Torre del Carmen», piso de 
3 habitaciones ..............................................................

San Marcial, 4 duplicado, piso 4 habitaciones ........
Martín Abanto, 6, piso de 
Santa Inés, 16, tercero, piso
Armas, 59, pral., piso de 5 
Alfonso, 43, tercero, de 4

3 habitaciones

habitaciones ..
habitaciones ..

San Juan de la Peña, 194, quinto D ........................... 
Avda. Tenor Fleta, 63. sexto cuarta ..,......................  
Graus, 6, tercero C ........................................................... 
Predicadores, 1, tercero, dos habitaciones ......
Palomar, 7, tercero, 3 habitaciones ...................... .
Armas. 151, tercero izda. dos habitaciones ............. 
Sacramento, 12, tercero, tres habitaciones y cocina 
Sacramento, 12, cuarto, 3 habitaciones y cocina ... 
Avda. Goya, 61, segundo centro A, cinco habitaciones 

amueblado con cinco camas ...................... ...............

LOCALES EN ARRIENDO
Obispó Tajón, de 200 m2.
Bolonia, 16, de 250 m2. ..
Pedro de Luna, 
Echegaray, 10,

16, de 90 m2, 
de 150 m2. .. 
50 m2...............Armas, 59, de............ .......................................................

Aguadores, 23 y 25, propio para bar, precio señor

Pesetas 
mes.

5.000

5.000

700 
1.500 
Í.OOO 
1.200 
2.500 
2.500 
2.300 
4.500 
2.S00 
1.000 
1.000

800 
1.500 
1.500

7.000

10.000
10.000 
'8.000
9.000
2.500 
Salas,

Alfonso I, 2.
Tienda con vivienda en Checa, 14.-Tel. 226489.
Avda. Goya, inmejorables condiciones, llamar teléfono 231029.

ENSEÑANZA
porvenir : quiere ‘ser p6- 

‘Uquera. Aprenda con Alfred, 
“rimera academia de Zarago- 

Más- de 1.200 alumnas 
rtfifican nuestras enseñanzas 
irna vez aprendido el oficio. 
Informes : Alfred. Fernando 
« Católico. 30.

» CARNET de conducir se lo. 
beilitará Academia San Fer- 
®ín. Director, Isidoro F'ostigo. 
Zurita, 21.

‘UTO-ESCUELA Asensio : Acre- 
flitidos' con «15 años de ex- 
Kriencia» en la preparación 
¡b conductores para ofrecer 
y mayores garantías de éxito, 
harina Moreno, 6. T. 227532. 
*tRDALA : Certificado de Estu
dios Primarios.

*tRDALA ; Ingreso Instituto» 
y Escuelas Profesionales.

'tlDALA : Oficialía industrial, 
^uxiliar oficina. Mecanografía. 
Música para Bachiller.

Estudios Berdala ; 
Sidérico García Lorca, 4 y 6, 
* Monfañana. 46. Zaragoza. 

•íROALA : Reválidas de cuarto* 
r sexto.

'ZRDALA : Enseñanza Primaria,,

•on un ¡ZRDALA : Carrera de Magis- 
^gr” en **'« y Pintura.
'oven antros de Estudios Berdala : 
y el 1/i Federico García Lorca, 4 y 6, 

VIgh, Montañana, 46. Zaragoza.
un'mens^' 

a 
le 
mt.

IDOS
contrit*'

sted

Segur®®' ,

reho

SAN CRISTOBAL: Gestoría. 
Academia de conducir con los 
procedimientos más modernos. 
Calvó Sotelo. 36.

GESTORIA León : , Transferen
cias de vehículos. Plaza del 
Filar, 7 dpdo., principal. Te
léfono 220095. Zaragoza.

FINCAS
PISOS lujo, Francisco Vitoria, 

Paseo Ruiseñores, con garaje, 
muchas comodidades. Fincas 
Gran Vía. Marquínez A.P.I. 
Fernando Católico, seis.

FINCAS Gran Vía :
SECTOR Centro :
DOCTOR Horno, ático, calefac

ción, pocos gastos.
SECTOR Gran Vía ;
CORONA de Aragón, calefacción, 

parquet, acogidos, entrada y 
10 años.

CALLE Cánovas, 7 habitaciones, 
garaje, calefacción.

CAVIA, 4 habitaciones, acogido, 
mínimos gastos, facilidades.

.CORTES de Aragón, 4 habitacio
nes, calefacción, acogidos.

SECTOR Avenida Fleta ;
TENOR Fleta, 4 habitaciones, 

calefacción central, acogido, 
mejoras, facilidades.

TENOR Fleta, 4-6 habitaciones, 
lujo, muchas mejoras, entrada 
y facilidades.

CAMINO Las Torres, 4 habita-

GALERIAS de ARTE

SALA LIBROS SALA NAHARRO
EXPONE: Exposición

LUIS MONTES
CERAMICAS
MANIFESTACION, 9

Galena de arte
ATENAS

Salvador DEL BAS
Paz, 7 

abierto de 6 a 9 y festivos de 1 2 a 2

pEl) 28 DE l EBREKd DL 1972

clones, acogidos, calefacción y 
egua central, muchas mejoras, 
mínimos gastos, facilidades.

SECTOR San José :
JOSE Pellicer, 4 habitaciones, 

70 m2, muchas mejoras, faci
lidades.

AVENIDA San José, 4 habita
ciones, baño y servicio, 90

Teléfono 216983.
VENDEMOS máquina plana 

automática de 50x70, en 
perfecto estado. «Zaragoza 
Deportiva». T. 216982.

POR RENOVACION total os 
los Talleres se vende lino
tipia en perfecto estado de 
funcionamiento. Se dará 
barata y con facilidades. 
«Zíragoza Deport iva». 
Marcial, 2. T. 230099.

JATENCION impresores! Li
quidamos tipos de madera

COMPRE 
AHORA

para 
los

ccrtelería de todo^
témanos estilos

También chibaletes y abun 
d'nte material de tipos. 
Llame al teléfono 216982.

mZ, calefacción central, 
gidos, 100.000 entrada y 
facilidades.

AVENIDA San José, 4, 5

aco
re sto

habi-
raciones, calefacción central, 
acogidos, muchas mejoras, ~fá: 
cilidades.

MILLAN Astray, 4 habitaciones, 
sin gastos, muchas mejoras, 
100.000 pesetas y 3.000 al 
mes.

SECTOR Avda. Valencia ;

TORRESOL : 5 habitaciones,
muchas mejoras, 100 m2.

LOCALES, Reina Fabiola, 180-
220. 211631.

MORANCHO:
MORANCHO 
MORANCHO
MORANCHO:

Tele visore».

Lavadoras.

Cocinas.

Las mejores mar-
cas. Independencia, 3.

VENDO terreno, cerrado, con 
agua propia, luz y fuerza, en 
la Carretera de Logroño, en
trada camino de Pinseque, 
cerca de El Cachirulo. Telé
fono 216981.

Amenito amplios locales
JUNTO A PLAZA SAN MIGUEL

Susceptibles dft, división.
Altura 5 metros.
Fácil entrada camiones.
Carga y descarga sin problemaa.
Aparcamiento asegurado.

Propio ALMACENES, INDUSTRIA MANDAL, ába.

Informes: ESPARTERO, núm. 1. primero.

CALLE Burgos, 4 habitaciones, 
exterior, muchas mejoras.

CALLE Sentender, 4 habitacio
nes, calefacción central, míni
mos gastos, facilidades.

SECTOR Villahermosa ;
CAMINO La Mosquetera, 4, 5, 

6 habitéciones, calefacción y 
agua central, salón parquet.
ruches mejoras, entrada 
grandes facilidades.

SECTOR Miguel Servet :

y

CALLE Miguel Servet, 5 habita, 
ciones, calefacción central, 
ecogido, muchas facilidades.

MIGUEL Servet, 6 habitaciones, 
calefacción y egua central, mu- 
ches mejoras, cuarto trastero, 
scogido.

CAMINO Las Torres, 3 habita
ciones, muchas mejoras, arma
rios empotrados, galería cu
bierta, facilidades.

SECTOR Torrero :
VIA Pignatelli. 4 habitaciones, 

subvencionado,. 78 m2, facili
dades.

CALLE Lugo, 3 habitaciones, 
60.000 entrada, resto facilida
des, muchas mejoras.

SECTOR Arrabal :
GERMANA de Foix, 4 habita

ciones, calefacción central, mu
chas mejoras, 30.000 entrada, 
resto mensualidades.

FINCAS Gran Vía. Marquínez 
A.P.I. Fernando Católico, seis.

PERDIDAS
ESTRAVIADA pulsera de oro 

sector Paseo General 
Mola-Plaza España. Se ruega
a la persona que 
recogido llame al 
258027

VENTAS
EN RETALES Roy»,

la haya 
teléfono

usted ya
sabe que son retales..., pero, 
no lo parecen.

RETALES Royo, en Royo, 13, 
sector Calvo Sotelo.

APROVECHE la gran ocasión 
que le brinda Retales Royo, 
donde los retales no son re
tales y no olvide que está en 
calle Koyo, 13.

VENDO piso económico en lo 
más céntrico barrio de Las 
Fuentes. Informarán, Lorente, 
diez, principal derecha.

VENDO, propio para bar, radio 
corriente, 5 lámparas. Telé
fono 276331.

VENDO piso en sector Torrero, 
mucho sol. Tél. 216982. Se
ñor Martínez.

PISO estrenar. 233029.

VENDO espléndido terreno de 
5.000 metros cuadrados, Ca
rretera de Valencia, Km. 6, 
término municipal de Cuarte. 
Muchos metros fachada carre
tera, con agua, luz y fuerza. 
Muy adecuado para instalar 
'ndustria. Se darán facilidades. 
Tiene edificado un pequetTo 
chalet. Telefono 2 3 00 99.

VESPAS 125, 50. 150 y Ves- 
pinos vendo buen estado. Sa
rasa. General Franco, 45.

VEYMOSA : 
clomotores

VEYMOSA :

Motocicletas y ci- 
«Montesa».

tores cPasquali».
Motocultores-trac-

VEYMOSA : 
clomotores

VEYMOSA : 
iSame ».

Motocicletas y ci-i 
cGuzzix.
Tractores" italianos

VEYMOSA ;
cola «Zaga».

Maquinaria agrj-

VEYMOSA; Avda. de Goya, 61 
Teléfono 256798.

REPARACION
TALLERES Cuéllar : Reparación 

en general de automóviles, 
chapa, pintura. Reparaciones 
garantizadas. Luis del Valle, 
números 5-7. Teléf. 259930.

ELECTRICIDAD N. Arnai. Ins 
lalaciones y reparaciones in
dustriales. Avda. de Va.encií). 
siete. Teléfono 250756.

CONSTRUCCIONES Metálicas In 
dustriales Lamana. Naves, ce
rrajería Lamana. Doce de Oc 
tubre. 31. Teléfono 272261

VARIOS
PULIDOS Escriche abrillanta y 

limpia su piso, local y oficina.

PULIDOS Escriche limpiará 
industria.

PULIDOS Escriche resolverá le 
limpieza de las casas en co- 
.nunidad.

PULIDOS Escriche : Fray Juliáo 
Garcés, 7. Telclono 272579,

MOGACOLOR : Fotografía 
color, entrega en el día. 
boratorío Fototécnico.

MOGACOLOR : Av. Madrid,

en 
La-

74.

GRUAS Guinea: León XIII, 7. 
Teléfono 221298. Zaragoza.

PINTOR empapelador; Muestra
rios. Teléfono 228395.

PAPELES viejos, paga mzjor 
Casa Antonio. Teléf. 212310.

CASA Antonio Ic resolverá el 
problema de los papeles so 
brantcs. tlaine al T. 212310.

EDIFICIO
CESARAVGVSTA

(Espacios Modulados)
Le ofrece, entre otras las, 

siguientes ventajas

PODRA COMPRAR UNICAMENTE 
LA SUPERFICIE QUE NECESITE

ELIMINACION DE ESPACIOS MUERTOS

FACILIDAD DE DIVISION INTERIOR 
SEGUN SUS NECESIDADES

CESARAVGVSTA 
EL UNICO CONCEBIDO PARA 
EMPRESAS Y PROFESIONALES. 
GUE OFRECE EN VENTA SUS 
PLANTAS POR SISTEMA<<BM*

FACILIDADES DE PAGO:
Hasta 7 años para profesionales 

Empresas a convenir

SOLICITE INFORMACION 
PROMOCIONES" INMOBILIARIAS

ÆESARAVGVSTA.S.A.:
L sANÇLÉiyiENTe 25 PRÀL IZQDA. 1
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• Varias banderas españolas con crespones negros 
en-defensa de Gibraltar español

MADRID, 28. (Europa Press).— Nutridos grupos de personas, que pueden estimarse entre mil y dos 
mil se manifestaron ayer tarde en el aeropuerto de Barajas, a la llegada, en visita oficia*, del secretario de 
Estado británico para Asuntos Exteriores, señor Douglas-Home. La manifestación, que transcurrió en 
tonos pacíficos, fue controlada por la policía, que no permitió se aproximara al ministro británico, 
aunque no pudo impedir algunos abucheos y gritos de protesta sobre Gibraltar. Algunos de ios 
manifestantes portaban banderas españolas con crespones negros y otros, brazo en alto, gritaron con 
fuerza durante algunos momento “Gibraltar, esoañol". Se tienen noticias de que se practicaron algunas 
detenciones en número no determinado.

COMUNICADO CHINO-USA

REACCIONES EN EL SURESTE ASIATICO 
Extrañezas, sorpresas y suspicacias

A LA LLEGADA DE DOUGLAS HOME

miAtm en

HONG KONG, 28. (Efe-Reuter).— 
El comunicado hecho público al 
término de la visita del presidente) 
Nixon a Pekín, ha causado extrañezai 
en Formosa, mientras que en otras 
partes del Sureste Asiático se ha 
ganado elogios y en unas terceras ha 
despertado suspicacias.

En Hong Kong los mejores 
conocedores de la realidad china ven 
en el documento el comienzo de una 
nueva era en las relaciones 
c h I n o - n o r t e a m e r lea ñas y lo 
consideran como lo máximo que de 
esta visita cabía esperar.

Fuentes diplomáticas de esta 
ciudad, opinan que el comunicado 
confirma la inauguración de un nuevo 
y significativo canal de 
comunicaciones entre Washington y 
Pekín que puede abocar a largo plazo 
en resultados muy prometedores.

En Talpeh, sin embargo, los 
funcionarlos del Gobierno de Chian 
Kal Chek, se muestran extrañados 
por la declaración de que los Estados 
Unidos retirarán de Formosa las 
tropas e Instalaciones militares 
conforme vaya reduciéndose la 
tensión en la zona.

También les ha causado extrañeza 
la afirmación norteamericana de que 
el último objetivo de Washington es 
la retirada total de las tropas y las 
instalaciones.

En cambio, les ha causado 
satisfacción el hecho de que el asesor 
del presidente Nixon, doctor Henry 
Kissinger, comunicara en Shanghai a 
los periodistas que seguirá en vigor el 
Tratado de Defensa que tienen 
firmado los Estados Unidos y 
Formosa.

En Japón, los dirigentes 
gubernamentales conservan la calma, 
aunque no dejan de sentir cierta 
satisfacción por el hecho de que las 
conversaciones de Pekín no hayan 
concluido en algo Inesperado o 
Inconveniente.

Sin embargo, los observadores 
diplomáticos tienen la Impresión de 
que a muchos japoneses les parece 
que se ha dejado de lado a su país en 
el Intento de establecer buenas 
relaciones entre Washington y Pekín 
y que el primer ministro japonés, 
Eisaku Sato, que todavía no ha 
declarado nada acerca de las 
conversaciones, ha sufrido un golpe 
en su prestigio.

Marshall Green, subsecretario 
norteamericano de Estado que 
acompañó a Nixon en su visita a 
China, llegó hoy a Tokio para 
informar a los dirigentes 
gubernamentales japoneses sobre el 
diálogo Nixon-Chu en Lai.

Posteriormente, Green se 
trasladará a las capitales de otros 
países asiáticos aliados pertenecientes 
al área del Pacífico para informarles 
sobre lo mismo.

En Saigon, ciudad en la que la 
visita de Nixon se ha mIrcJo con 
suspicacia, se ha tomado la medida 
inicial de enviar un alto delegado a 
Washington con el fin de ^'averiguar

que hay tras el comunicado”, según 
fuentes generalmente bien 
informadas.

Al parecer, el presidente 
survietnamita, Nguyen Van Thleu, no 
quiere esperar hasta el próximo mes, 
fecha en la que Green visitará Saigón.

Advertencia sovie'tica 
a Pekin

HONG KONG, 28, 
(Efe-Reuter).— “Radio Moscú” 
advirtió hoy a Pekín de que los 
Estados Unidos quizá intenten 
valerse de él para presionar sobre 
los países asiáticos. La emisora 
dice que los países socialistas 
deben unirse entre sí y no con 
los Estados Unidos y sus aliados, 
como lo intenta hacer China 
mientras continúa en su política 
anti-soviética.

BODAst'BANOirilS-.í^

- -Gçneral Sueiro, 4

Cuando volaba con su avioneta, 
fallece el vicepresidente del 
Aero -Club de Santander

EL APARATO TROPEZO CON UNOS
CABLES DE ALTA TENSION

SANTANDER, 28 (Europa Press).- Don Manuel Fernández 
Saiz, de 54 años de edad, vicepresidente del Aero-Club de 
Santander y de profesión industrial, murió alrededor de las tres y 
media de ayer al capotar la avioneta que tripulaba. El suceso 
ocurrió en las cercanías de Villacariedo, término de Barcena de, 
Carriedo.

El señor Fernández Saiz, que tenía en su haber 300 horas de 
vuelo y era tal vez el piloto aficionado más experto de la provincia, 
había salido del aeropuerto de Parayas a las dos de la tarde con el 
fin de efectuar un vuelo de entrenamiento sobre la cuenca del río-.. 
Pas. La visibilidad era perfecta cuando la avioneta efectuaba vuelo 
de retorno, a unos 35 metros de altura, el piloto tenía el sol de cara 
y ello debió ser la 'causa de que no viera los cables de un tendklo 
eléctrico con los que tropezó el aparato.

Un testigo presencial del accidente relató: “La avioneta llevaba 
dirección Santander y parecía realizar normalmente su vuelo. 
Súbitamente, la cola tropezó en los cables y capotó en vertical a 
tierra. Vi cómo el piloto salía despedido de cabina. Cayó al suelo 
antes que el aparato, que quedó envuelto en llamas. Otro vecino y 
yo corrimos en ayuda del piloto, con la intención de evitar que se 
quemara, pues había quedado a unos cinco metros de la hoguera en 
que se consumüi la avioneta. Pienso que tal vez tenía algún síntoma 
de vida, pero al poco rato defó de existir

Después de los trámites judiciales, el cadáver fue transportado a 
la institución Valdecilla de Santander para serle efectuada la 
autopda. Hoy ha tenido lugar el entierro, que estuvo muy 
concurrido porque el señor P'ernández a-a una persona muy 
conocida en los ambientes deportivos de la capital.
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INFORMACION FINANCIERA

AJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD DE

ZARAGOZA. ARAGON Y RIQIA

33 Oficinas en Zaragoza

460 Oficinas en 5 provincias y en Madrid

NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORE5
RESOLVERA A TODAS SUS CONSULTAS

SUSPENSION DE DERECHOS DE
IMPORTACION EN CHILE

MADRID, 28. (Europa Press).— informa el Ministerio de Comercio 
que el Gobierno chileno ha eximido del pago de derechos a la - 
importación a diversos productos durante el presente año 1972. Entre los 
productos liberados del pago de derechos figuran: el butíllco normal, 
Isobutíllco y butíllco secundario, octanales y anhídrido ftalico.

BANCO HISPANO AMERICANO
Madrid

JUNTA GENERAL ORDINARIA
Por acuerdo del Consejo de Administración de este Banco, de 

conformidad con la vigente Ley sobre Régimen Jurídico de las 
Sociedades Anónimas, artículo 25 de los Estatutos y demás 
disposiciones aplicables, se anuncia en primera convocatoria para el 
día 25 del próximo mes de Marzo y, en segunda, para el día 
siguiente, DOMINGO 26 de dicho mes, la Junta General ordinaria 
de señores accionistas, que se celebrará en el domicilio social. Plaza 
de Canalejas, 1, a las DOCE de la mañana, para tratar de los asuntos 
siguientes:

1 .- Lectura y aprobación, en su caso, de la Memoria del ejercicio 
1971, Balance con la Cuenta de Pérdidas y Ganancias, propuesta de 
distribución de beneficios e informe emitido por los señores 
accionistas censores de cuentas.

Estos documentos están a disposición de los señores accionistas, 
en el domicilio social, quince días antes de la celebración de la 
Junta, como previene el artículo 110 de la Ley antes citada,

2 .* Proposiciones presentadas por ios señores accionistas, con 
arreglo a la Ley y a los Estatutos.

8 .- Renovación parcial del Consejo.
4,- Nombramiento de los señores accionistas censores de cuentas 

para el ejercicio de 1972.
5,- Autorización al Consejo de Administración para aumentar el 

capital social en la forma prevista en el artículo 96 de la vigente 
Ley de Sociedades Anónimas, dejando sin efecto la otorgada en el 
año anterior, en la parte no utilizada todavía por el Consejo.

6 .- Ultima incorporación al capital social del saldo de la cuenta 
“Regularización Ley 76/1961, de 23 de Diciembre”, como 
operación separada e independiente respecto de anteriores 
incorporaciones, facultando al Consejo de Administración para que 
fije la forma, condiciones y fecha en que haya de efectuarse, y 
llevar a la reserva legal las cantidades residuales, si la 
proporcionalidad con que se realizase la emisión así lo hiciese 
necesario para cancelar totalmente la citada cuenta.

7 .* Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la Junta.
Tienen derecho a concurrir a esta Junta todos los señores 

accionistas que obtengan tarjeta de asistencia en la Secretaría de 
este Banco hasta el día 20 del próximo mes de Marzo. Este derecho 
es delegable en otro accionista por medio de poder especial o carta 
dirigida al Presidente del Consejo de Administración.

Si la Junta Generah pudiera celebrarse en primera 
convocatoria, se reunirá, como queda dicho, en segunda, ai dia 
siguiente, DOMINGO 26 de Marzo, a la misma hora y en el mismo 
lugar y, en este caso, los señores accionistas que no la hubieran 
obtenido antes, podrán solicitar la expedición de tarjeta de 
asistencia hasta el día 21 de dicho mes.

EN EL CASO DE QUE NC PUDIERA CELEBRARSE LA 
JUNTA EN PRIMERA CONVOCATORIA, SE DARA 
CONOCIMIENTO DE ELLO OPORTUNAMENTE, MEDIANTE 
ANUNCIOS INSERTOS EN LA PRENSA DE MADRID Y DE 
PROVINCIAS.

Para comodidad de los señores acción istas, se ruega que acudan 
con la suficiente antelación, a fin de que la firma en la lista de 
asistencias pueda quedar cerrada a las DOCE y las operaciones d^ 
cómputo de acciones permitan el puntual comienzo del acto dele 
Junta. .

La entrada, se efectuará, exclusivamente, por la calle de Alcele 
num. 12. I

Madrid, 25 de Febrero de 1972. El Secretario General.— Manue 
Otero Torres.

I

Suben los periódicos franceses
“LE FIGARO" DE 6'5Ü A 9 PESETAS

PARIS, 28. (Efe-Reuter).- 
Los periódicos franceses 
anuncia?! hoy una subida de su 
precio de un cincuenta por 
ciento, para hacer frente ,al 
aumento de los costos y a la 
falta de ingresos.

El conservador “Le Figaro” 
sube de 50 céntimos de franco

(6,50 pesetas )a 70 céiiO^^ 
(nueve pesetas). Mientras 
diario de temas económdO^' 
“Les Echos”, sube de un 
— trece pesetas— a 1,50 franco 
(19,50 pesetas).

Otros periódicos anunc^ 
subidas similares, que entrât 
en vigor el próximo miércoles-

LUNES' 28 DE FEBRERO DE 1’^’'
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